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Hoy
Candeleda: los 
cultivadores de 
tabaco no 
recibirán ayudas

Los cultivadores de ta
baco que hayan perdido 
la totalidad de las cose
chas como consecuencia 
de la virosis, no recibirán 
ningún tipo de ayuda se
gún se desprende de la 
respuesta que el conseje
ro de Economía ha hecho 
alas preguntas del pro
curador del CDS, José 
María Monforte.
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El Barraco: el 
alcalde 
interpone 
recurso contra su 
procesamiento

El alcalde de El Barra
co, Carlos Somoza, ha 
interpuesto recurso con
tra el auto de procesa
miento dictado contra él.
____________ Página 9

Eos pueblos del 
Alberche deben 
depurar sus 
aguas

Los pueblos del Valle 
Alberche deben depu- 
sus aguas residuales 

para no perjudicar al tu- 
1^0, como ha sucedido 

WOS años.

El Ayuntamiento de Avila 
ha recuperado las competen
cias en cuestiones urbanísticas 
en el casco histórico de la ciu
dad, al admitir la Consejería 
de Fomento el recurso que 
contra el Plan General de Or
denación Urbana había pre
sentado la anterior Corpora
ción, recurso sobre el que se 
había insistido en los últimos 
meses, según fuentes munici
pales a las que ha tenido acce
so este periódico.

La estimación del recurso 
se ha conocido en el Ayunta
miento de Avila a través de 
una comunicación de la Con

—________ Página 9 
Nacho fichó por 
el Getafe

Nacho, hasta el martes 
A ‘^^^tral del Real 
W, fichó por el Getafe 

en unas condiciones 
"^^y favora- 

i abulense recibirá 
•200.000 pesetas, casa y 

puesto de trabajo en 
^e ^a localidad 

éctafena.

----- -- Página 17 
España decidirá 
^'í paso a 
Jemifinales 
frente 
Alemania
de^p^ ^elección Española 

parid ^f ^’’^ esperar 
inan?’^^^^° ^’’®“^® a Ale
la??? P"a saber si juega 
^epaff^”^®^ ^^ ^^ Euro-

Página 16

' De esta forma y si la cose
cha no se malogra por efecto 
de la abundancia de agua, 
Avila podría aumentar muy 
considerablemente este año su 
rentabilidad, aunque sigue 
siendo la provincia de la re
gión con menores rendimien
tos.

En cuanto a las pérdidas, 
José Luis Pujades ha señala
do que aunque la superficie 
está afectada en un 40 por 
ciento, aún no se sabe si la es
piga granará o no y que, por 
ahora, tampoco se conocen 
pérdidas en las cosechas de

Director: José Manuel Serrano Alvarez
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LUMBRERAS
El Ayuntamiento ya puede decir sobre cuestiones urbanísticas dentro del casco histoncco 

Fomento admitió el recurso contra el Plan de Ordenación Urbana

El Ayuntamiento de Avila recupera las^ 
competencias urbanísticas en el casco histórico

sejería de Fomento de la Jun
ta de Castilla y León. La deci
sión de esta Consejería ha te
nido en cuenta, por otra parte, 
y según las mismas fuentes, el 
informe emitido por la Direc
ción General de Urbanismo, 
Vivienda y Medio Ambiente.

De este modo el Ayunta
miento de Avila recupera las 
competencias sobre cuestio
nes urbanísticas en el casco 
histórico-artístico de la ciu
dad, que había perdido a con
secuencia del Plan General de 
Ordenación Urbana y que ha
bían recaído en la Comisión 
Provincial de Urbanismo de 
Avila.

Si el agua no malogra los sembrados___________  

Cerca de 300 mil toneladas 
de cereales se cosecharán 
este año en la Provincia

Un total de 63.198 toneladas de *"8“/“Í" “"“g?*^ 
este año en nuestra Provincia, 213.80« de “¿ada J.8«fl de 
avena y 10.400 de centeno, según un avance ^»“^‘*®® ™ 
periódico por el jefe del Servicio de Agricultura de la Delega 
ción Territorial de la Junta de Castilla y Leo^, 
des. Ello supone unos rendimientos^ 2.400 y 3-7®® ¿**®%^v 
hectárea sembrada en secano (24 000 Has.) y en regadio j^. )
respectivamente, en lo que se refiere a trigo; de >^/2 
hectárea en las 72.000 hectáreas de secano y 3.800 en las 7 ne 
regadío, de cebada; 2.00« kilos por hectárea en las 9«« senibra- 
das de avena y 1.6«« en las 6.5«« hectáreas de centeno.

cereza o en las de tabaco, que 
se ha sembrado recientemen
te. En este sentido, tanto los 
equipos de la Delegación, que 
han visitado sus parcelas ex
perimentales, como el propio 
Pujades, en visita efectuada a 
La Moraña, han apreciado 
que las últimas lluvias han 
impedido que la espiga se le
vantara. También ha señala
do que no se podrán dar ayu
das porque se trata de un ries
go asegurable, aunque desco
noce qué porcentajes de cose
cha están asegurados en nues
tra Provincia. Página 10

El Ayuntamiento abulense 
podrá decidir sobre algunas 
actuaciones y proyectos ur
banísticos, salvo en aquellos 
que afecten al Patrimonio Cul
tural, es decir, a edificios ar
tísticos o monumentos.

Esta recuperación de com
petencias urbanísticas se ha 
acogido con gran satisfacción 
en el Ayuntamiento de Avila, 
indicaron las mismas fuentes, 
por lo que supone en materia 
de próximos planes de rehabi
litación de edificios y en la 
comodidad para los ciudada
nos, que verán suprimidos 
una serie de trámites, pues se

Precio: 55 pesetas

rá el propio Ayuntamiento el 
que decida en esta materia.

En el recurso que se había 
presentado contra el Plan Ge
neral de Ordenación Urbana 
de Avila se hacía referencia a 
la no inclusión en éste de un 
Plan Especial de Protección. 
El Ayuntamiento había per
dido las competencias en ma
teria de urbanismo, dentro del 
casco histórico, que caían en
teramente en la Comisión Pro
vincial de Urbanismo, según 
los contenidos dados por la ya 
desaparecida Consejería de 
Obras Públicas de la Junta de 
Castilla y León a la misma.
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EI día 26, fiesta 
campestre de la 
Casa Social 
Católica

Ya está en la calle el 
número 67 del Boletín 
informativo de la Casa 
Social Católica de 
Avila

Avila. Redacción.

Se ha editado el Boletín 
Informativo número 67 de 
la Casa Social Católica de 
Avila, que recoge diversos 
temas relacionados con es
ta institución. José Muñoz 
Luengo termina su serie de 
artículos sobre la encíclica 
papal “La preocupación 
social de la Iglesia”.

Por Otra parte, la Casa 
Social celebrará, el domin
go día 26 de jumo, su fiesta 
veraniega, en el Santuario 
de Nuestra Señora de Son- 
soles. Esta fiesta dará co
mienzo a las 12 de la ma
ñana con uri concurso de 
rana para hombres, muje
res y niños en el que habrá 
degustación de limonada. 
Por la tarde, y después de 
la comida campestre, con
tinuarán los juegos y entre
tenimientos, tales como 
campeonatos de mus, he
rrones, carreras de sacos y 
otros, para concluir a las 8 
de la tarde con la celebra
ción de la eucaristía.

En el mencionado Bole
tín Informativo se reseña 
también, la próxima con
centración de Círculos Ca
tólicos que tendrá lugar el 
día 19 del presente mes en 
Palencia. A esta concen
tración, a parte de Avila, 
asistirán miembros de los 
Círculos Católicos de Bur
gos, Castro Urdiales, Ler
ma, Medina, Nájera, Pa
lencia, Roa de Duero, San
tander, Tordesillas y Valla
dolid.

Asimismo reseña las ac
tividades de diversos cur
sos de contabilidad, infor
mática, inglés, francés y 
otras materias, así como de 
la escuela de padres, y de 
distintas actividades de
portivas (fútbol, voleibol. 
Fútbol sala, ajedrez y 
calva).

Dos detenciones
en los últimos días

Avila. Redacción.

Por fuerzas de la 123.“ Co
mandancia de la Guardia Ci
vil ha sido detenido, Juan 
José Fernández Sánchez, de 
21 años de edad, natural de 
Madrid y vecino de Nava- 
luenga (Avila), como presun
to autor del delito de robo 
con fuerza en las cosas. En 
cuatro ocasiones más había 
sido detenido por el mismo 
delito, según fuentes del Go-
bierno Civil.

Por miembros 
saría de Policía 
sido detenido,

de la Corni
de Avila ha 
Pedro José

Martin Soto, de 34 años de 
edad, nacido en Poyales del 
Hoyo (Avila) y sin domicilio 
fijo. La detención se realizó al 
estar reclamado judicialmen
te. En su historial policial 
constan cuatro denuncias por 
hurto.

Cerca de un 70 por ciento de fíeles declaran en la 
renta en favor de la asignación a la Iglesia, en Avila
Avila. Redacción.

Por primera vez los contri
buyentes nos hemos encon
trado con una casilla en los 
impresos de declaración de la 
Renta en que se nos da la 
opción de destinar el 0,52 por 
100 de la cuota impositiva. 
Como estamos en el pleno 
apogeo de las declaraciones 
del Impuesto sobre la Renta, 
hemos preguntado en el Obis
pado sobre las impresiones 
que tienen al respecto.

Estas son las respuestas del 
ecónomo del Obispado, Nico
lás González:

—Nuestra primera impre
sión es buena, es positiva, 
respecto a la gente que se ha 
enterado de lo que va. El 
problema es que hay gente 
que vive despreocupada por 
sus muchas ocupaciones, y no 
se ha enterado del asunto.

—¿Han hecho algún son
deo sobre la disposición de los 
contribuyentes a poner la X 
en la casilla a favor de la 
Iglesia?

—A través de los párrocos

ESTAMOS EN

Plaxa de Santa Ama, mama. 2
Teléfonos: 25-15-36 y 37

SUSCRIPCIONES

ANUNCIOS

Iglesia.recibe laGráfico explicativo del destino del dinero que

IM WTVC »0M S 
EITIUUXM)96.19 S

DIOCESIS
CONFUCNCU
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y de personas particulares he
mos llegado a la conclusión 
de que en Avila, entre un 60 y 
70 por ciento están poniendo 
la X en la casilla 1, o sea a 
colaborar al sostenimiento 
económico de la Iglesia Cató
lica. Pero en la Declaración 
Ordinaria la X hay que poner
la en dos hojas: en la portada 
y otra hoja interior en la que 
va la autoliquidación y el 
resultado de la cuota íntegra. 
Varios han puesto su X en la 
primera, y no han caído en la 
cuenta de la segunda, que es 
la más importante. Permíta- 

me hacer esta observación pa
ra que se tenga en cuenta.

—¿Cuándo se sabrán los 
resultados definitivos de esta 
especie de encuesta?

—Según parece, la Admi
nistración dará los resultados 
a la Iglesia a primeros del año 
próximo. Es un proceso muy 
lento, porque las declaracio
nes seguirán su ritmo de ins
pecciones, comprobaciones, 
devoluciones, etc., y los orde
nadores de Hacienda no des
pachará los datos procesados 
hasta dentro de varios meses.

—¿El poner la X en una

Para un mejor servicio a 
todos nuestros clientes:

casilla comporta alguna obli
gación sobreañadida a lo que 
se venía haciendo en años 
anteriores?

—No supone ninguna car
ga, ni impuesto nuevo. La 
molestia es mínima para po
ner la X en la casilla corres
pondiente del impreso, .Lo 
importante es la voluntad y la 
libertad de asignar a favor de 
la Iglesia parte de los tributos, 
que de todas maneras, hay 
que pagar al Estado. Tenien
do que pagar lo mismo, es 
fácil cumplir con esta obliga
ción de conciencia. Incluso 
deben por la X a quienes les 
salga negativa o a devolver.

—¿Lo nuevo de este tenia 
en qué consiste realmente?

—Es muy sencillo. En que 
el Estado ha decidido que en 
vez de ayudar al sostenimien
to con cargo a los Presupues
tos Generales, como lo venia 
haciendo hasta ahora, seguirá 
ayudando a la iglesia con 
cargo al Impuesto sobre la 
Renta de las Personas Físicas, 
que libremente atribuyan ala 
Iglesia ese 0,52 por ciento.
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Avila, Elvira Rodríguez. Por la Junta de Castilla y León
A un total de 69.891.479 pesé- 

üs asciende el presupuesto des
tinado por la Dirección General 
de Patrimonio Cultural a restau
rar obras o monumentos, además 
de otros inmuebles culturales, 
declarados .de interés cultural, 
de’ nuestra Provincia. En total, 
seis son las obras, de las que 
cinco aún están a falta de ad
judicarse. La única adjudicada 
ya es la que se va a efectuar en el 
Puente de Los Banos, en Arévalo, 
cuyo presupuesto asciende a 
11,355.068.

Las restantes son: Obras de 
conservación y restauración en 
la calzada romana, de Cuevas del 
Valle, con una inversión de 
22.054.515 pesetas. A un total de 
10.796.518 pesetas se eleva la 
cantidad destinada a obras de 
restauración de cubiertas del Real 
Monasterio de Santo Tomás, en 
Avila, y a 9.956.471 pesetas, la 
obra de adecuación del espacio 
público del entorno dekCastillo 
de Mombeltrán. Las otras dos 
obras, aún sin adjudicar, según 
larelación presentada a El Diario 
de Avila, por la Consejería de 
Cultura y Bienestar Social de la 
Junta, son las obras de restaura
ción y adaptación como espacio 

• urbano del Claustro del ex-Con- 
vento, en Aldeanueva de Santa 

í Cruz, por 9.728.907 pesetas y, 
í con un presupuesto de seis mi- 
¡ llones de pesetas, la restauración 
i de retablos de la Ermita de Las 
: Fuentes, en San Juan del Olmo.

Ya se han redactado 6 proyectos 
de restauración para monumentos 
abulenses (I)

Se repararán las cubiertas del Monasterio de Santo Tomás

REDACCION DE 
j PROYECTOS

Por otra parte, a 151 millones 
de pesetas se eleva el presu
puesto de las obras programadas 
en fase de redacción de proyec
to. En este capítulo se relacionan 

j las obras de restauración de cu- 
i biertas del Hospital Real, en Ma- 
' diigal de Las Altas Torres, con un 
; presupuesto de 8 millones de 

pesetas.
; También a 8 millones ascien- 
, delà inversión prevista para rea- 
; nzar obras de adecuación, en 
■ segunda fase, del antiguo Epis- 
; t^opio, en Avila. En cuanto al 
; Ptesupuesto de la adecuación 
i como equipamiento cultural del 
; ™seo del Convento de Santa 
' eresa, en Avila, en su cuarta

3se, este es de diez millones de 
j pesetas.’
: , ^"^^6 millones de destinarán 
• as obras de restauración de 

Y Vidrieras, en su se- 
' ^® ^^ S.A.L Catedral,
: y a once millones la
■ dp ^® cubiertas y atrio 
' ^^®5^a de Santiago, en
’ ^V segunda fase. Para la 

^® ‘^'djiertas y.es- 
S ^^ ^^ Ermita de La Lu-

ARCHIVO LUMBRERAS

va a efectuar en las cubiertas deuna cantidad de siete millones

■ .................... <iíí *
Diez millón» de pesetas de destinarán al Monasterio de Santo Tomás

de pesetas, y diecisiete millones la Abadía-Iglesia, en Burgohon-
para la restauración estructural y do, ésta es de doce millones de
cubiertas de la Iglesia de San

i-iiuiLci ue La Lu- Juan de la Encinilla. En cuanto a 
)a. en Arévalo, se ha previsto la segunda fase de la obra que se

pesetas y de quince millones la 
restauración de las cubiertas de
la Iglesia de Santiago Apóstol en

Cebreros.

OBRAS APROBADAS

En El Tiemblo, y con un pre
supuesto de la Dirección Gene
ral de Patrimonio Cultural de seis

Exemo. Ayuntamiento 
de Avila

CENTRO MEDICO “SAN JUAN DE LA CRUZ’

ANUNCIO

Germán Vázquez Vázquez 
TRATAIVIIENTO PE HEMORROIDES 

(ALMORRANAS) 

SIN CIRUGIA NI DOLOR

próximo día 24 de junio, a las 11,00 horas, 
Aliará lugar en el Salón de Sesiones de la Casa 
i de esta Ciudad, la SUBASTA DE
PeL^^^STOS DE VENTA DE BEBIDAS, 

HELADOS, ETC., EN LA 
^^A¿A DE TOROS MUNICIPAL, con moti

ve las Fiestas de Verano.
cu ^^ ^^ses que regirán dicha Subasta se en- 

de manifiesto en la Secretaría de la 
fisión de Cultura y Fiestas.

^vüa, 8 de junio de 1988.—EL ALCALDE.

C/ Duque de Albe n.° 6. Edificio Ceja Rural 
Tal#.: 22 67 79 
Consulta Diaria

necias

C.M. 64

IVIESON-RÉSTAURANTE-BAR 

Crus Vieja 6-Telf. 21 22 49-AVILA

LOS platos caseros y TIPICOS de la provincia,.
§áS^V ae AvUa parnlla y

UN MAGNIFICO MENU POR 700 
QUE VARIAMOS TODOSLOS D^

millones de pesetas, se va a ade
cuar el entorno de los Toros de 
Guisando y con otra inversión de 
dos millones de pesetas, se harán 
obras de conservación en el Cas
tro de El Raso, en Candeleda.

Las dos últimas obras, en fase 
de redacción de proyecto, son en 
primer lugar, la que asciende a 
nueve millones de pesetas, que 
se destinarán a la adecuación 
como espacio público del Paseo 
bajo del lienzo Norte de Las 
murallas, de nuestra Capital y la 
restitución de la jardinería en su 
segunda fase, del Jardín de los 
Duques de Alba, en Piedrahíta, 
por un total de veintiséis mi
llones de pesetas.

MONASTERIO DE SANTO 
TOMAS

Según el arquitecto que ha 
hecho el Proyecto de la obra de 
restauración a realizar en el Real 
Monasterio de Santo Tomás de 
nuestra Capital, Juan Antonio 
Chamorro Sánchez, la iglesia del 
Monasterio de Santo Tomás, en 
su estructura principal, se en
cuentra en muy buenas condi
ciones debido a la bondad del 
material empleado en ella, pie
dra granítica, y a la perfección de 
su construcción. No obstante, la 
zona más resentida actualmente, 
es la cubierta.
Así, los 10.796.518 pesetas pre
supuestadas para su restaura
ción se destinarán a realizar, 
entre otras, el cambio del setenta 
por ciento de las correas y de los 
cabrios. También se va a reestruc
turar, y siempre según el men
cionado proyecto, a su concep
ción original, la carrera de vigas 
de las alas del crucero y se 
retirará el enlatado en su to
talidad sustituyéndolo por un 
tablero de madera aglomerada 
antihumedad. Las maderas a uti
lizar serán todas de pino Melis 
de primera calidad.

En cuanto a la cubrición final 
se usarán tejas, pa;a lo cual se 
podrá aprovechar el cuarenta 
por ciento de las existentes. La 
protección metálica del rosetón 
se pintará de nuevo para pro
tegería contra la oxidación que 
la está afectando por escurri
miento a la fachada principal y 
se va a proceder a proteger toda 
la madera, tanto vieja como nue
va con pintura incolora antixi- 
lófaga y antifúngica.

Otras de las realizaciones pro
yectadas para el Real Monasterio 
de Santo Tomás es reconstruir la 
pendiente de la cornisa para un 
buen asentamiento de los dur
mientes de cabrios, tableros y 
demás del alero. Además, sobre 
la cubierta del pórtico se actuará 
cambiando desde el tablero ha
cia el exterior: se limpiarán y 
desatarán el canalón y gárgolas 
de piedra.

Unión y Fénix
SU COMPAÑIA DE SEGUROS 

DE TODA LA VIDA

Se vende local co
mercial en calle 
Segovia, 23 (zo
na San Antonio). 
Teléfono 228929.

AVILA
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Farmacias
Hoy miércoles, día 15: Doña 

María Paz García Martínez. 
Virgen de la Soterraña, 20. 
Teléfono: 222083.

Mañana jueves, día 16: Don 
Luis Guerras Madrigal. Ave
nida de Portugal, 1. Teléfono: 
211534.

Cartelera
Cine Tomás Luis de Victoria (22 
00 20). A las 8 y a las 11: “Ro- 
bocop”.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde a 
3 de la madrugada Vísperas de 
festivo, de 6 a 3,30.

Radio

PROGRAMACION DE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA 

O.M.

06,00; Buenos días Babilonia. 
08,00: España a las ocho. 08,30: 
Informativo regional. 08,45; In
formativo local. 09,00; Volver a 
empezar (Coloquio diario, entre
vistas, reportajes, concursos, cu
riosidades...). 13,30: Informativo 
regional. 13,15: Resumen infor
mativo local. 14,00; Diario ha
blado RNE. 14,30: Micrófono de
portivo. 15,00: Top 70. 15,30: 
Estudio 1.503. 16,30: Tardes de 
radio. 18,00: Vivir para vivir. 19,00; 
Apueste por una. 20,00: La hora 
deportiva. 21,00; Trópico utópi
co. 21,30; Radiodeporte. 22,00: 
Informativo monográfico. 23,00: 
Lo que el tiempo se llevó. 00,00; 
La Radio en la radio. 01,00; No
ches de Alanda. 03,00: La Radio en 
la radio.

F.M.
06,00: Buenos días Babilonia. 

08,00; Pedagogical Pop (repeti
ción). 08,15; El primer compás. 
08,45; Informativo local. 08,55; 
La música, aquí. 12,15; Informa
tivo Local, 12,30: La música, aquí. 
13,50; Resumen informativo lo
cal. 14,00; Top 70. 15,30: La mú-

LA HERMANDAD 
DE DONANTES 

¡ DE SANGRE 
l TE NECESITÁ

HAZTE 
i DONANTE
DESANGRE

; LLAMA AL 
22-60-50 

sica aquí. 20,00: Pedagogical pop. 
20,15: Los grandes. 21,00; Top 70. 
22,00; Informativo monográfico. 
23,00: Lo que el tiempo se llevó. 
00,00: La Radio en la radio. 01,00; 
Noches de Alanda. 03,00: La Ra
dio en la radio.

PROGRAMACION DE 
RADIO

ANTENA 3
6,00: El primero de la mañana' 

(Antonio Herrero). 8,30: El pri
mero de la mañana, edición de 
Avila (Carlos de Miguel). 9,00; El 
primero de la mañana, resumen 
nacional. 9,30: Viva la gente di
vertida (José Antonio Plaza). 
10,(X); Viva la gente en Antena 3 
de Avila (Jesús Sánchez). 11,00: 
Viva la gente que concursa (May
ra Gómez Kemp). 11,30: Viva la 
gente que concursa edición de 
Avila. 12,00: Viva la gente del 
corazón (José María Amibilia). 
12,30: Viva la gente en Antena 3 
de Avila. 13,30: Viva la gente de 
la tertulia. 14,00: Informativo de 
Castilla y León (Angel Luis Gon
zález). 14,10: Antena de Avila, 
informativo local (Carlos de Mi
guel). 14,30: Viva la gente del de
porte (Juan A. Hernández). 15,(X): 
Viva ’a gente verdaderamente 
grande (José Ramón Pardo). 
15,30: Viva la gente con historia 
(José Ramón Pardo). 16,00: Viva 
la gente de la copla (José Luis 
Pecker). 16,30: Viva la gente... a 
pesar de todo (Manuel Marlas
ca). 17,00: Viva la gente con 
futuro (Ramón Rodríguez). 17,30: 
Viva la gente que lo arregla 
(Aileen Serrano). 18,00: Viva la 
gente que pregunta (Cristina Pec
ker). 18,30: Viva la gente del colé 
(Miguel A. Nieto). 19,00: Viva la 
gente de los 33 de Antena 3 19,30: 
Viva la gente de la música (José 
Ramón Pardo). 20,00: Antena de 
Castilla y León (Angel Luis Gon
zález). 20,10; Antena de Avila; 
los martes Antena del Campo. 
20,30: Gomaespuma. 21,30; La 
salud es lo que importa (Dr. Bar
tolomé Beltrán). 22,30: Hora ce
ro (José Luis Balbín). 24,00; Su- 
pergarcía (José María García). 
1,30: Polvo de estrellas (Carlos 
Pomares). 4,00: Repetición de 
Gomaespuma.

NOTA: De 10,00 a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 mi
nutos coincidiendo con las horas 
y con las medias. De 22,00 a 5,00 
horas, informativos coincidiendo 
con las horas.

CUESTION 
DE 

GUSTO 
CONFITERIA 

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA

Necesitamos local comercial 

EN AREVALO

En alquiler

Bien situado
UNOS 30 METROS CUADRADOS

Teléfono: 21 26 40
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Un momento de la charla

En la Asociación de Amas de Casa

Charla del alcalde de Avila sobre el agua 
y los gastos municipales
Avila. Elvira Rodríguez._____ .

Varias son las razones del Ayun
tamiento de Avila para que de
cidiera convocar un concurso a 
fin de que alguna empresa, cual
quiera, ofreciera una buena can- 
lidad a nuestro servicio de aguas, 
dijo en la tarde de ayer el alcalde 
de la Capital, Antonio Encinar, 
ante un nutrido grupo de amas 
de casa. La conferencia, “Pro
blemática de la ciudad de Avila”, 
no podía cerrarse, dijo Antonio 
Encinar, sin antes mencionar al
gunos datos sobre la privatiza
ción del servicio de agua, ex
presión que, a juicio del alcalde, 
no era correcta, ya que privatizar 
es hacer que una titularidad pú
blica pase a propiedad privada, y 
no es el caso del servicio de 
aguas de Avila.
AVILA, PIONERA EN 
OZONIFICACION

La primera de las razones, ex
plicó Antonio Encinar, es que 
Avila no tiene un buen servicio 
de aguas; y la tardanza en rea
lizarse las reparaciones cuando 
hay averías, por la falta de coor
dinación entre los diferentes ser
vicios. Además, siguió el alcalde, 
actualmente el Ayuntamiento tie
ne contratos con tres empresas 
diferentes que se encargan de 
facetas distintas del servicio de 
aguas, así, una de Valladolid se 
ocupa de todo lo relacionado 
con los contadores, y otra ana
liza diariamente la calidad del 
agua en diversos puntos de su 
recorrido hasta nuestros hoga
res, y la última se ocupa del 

cobro de los recibos. Al final, el 
resultado es que el servicio, tal y 
como está, aseguró Antonio En
cinar, da pérdidas al Ayunta
miento.

Otra de las razones, y muy 
importante, es que este verano 
ya estará lista la potabilizadora 
de alta tecnología, en la que 
Avila será pionera en España, 
que exige una gestión realizada 
por especialistas y que no pue- 
den'acometer los actuales ges
tores. Esta potabilizadora dispo
ne en su última fase, de la de
nominada ozonificación, mucho 
mejor y sin el sabor que carac
teriza a la fase del cloro. En este 
sentido, Antonio Encinar señaló 
que es su deseo que esta pota
bilizadora ofrezca todo su ren
dimiento desde el primar mo
mento.
2.230 MIU ONES DE PESETAS'

En otro orden de cosas, nues
tro alcalde habló de los gastos 
que tiene el Ayuntamiento de 
Avila. El mayor presupuesto se lo 
lleva el capítulo de gastos por 
inversiones reales, dedicados al

V iviendas

enta
Avda. Juventud, 4 dorm., garaje y trastero.
Segovia, 4 dorm., garaje y trastero.
Virgen de Covadonga, 3 dorm.
Prado Sancho, 3-4 dorm.', garaje y trastero.
Las Hervencias, 4.dorm., garaje y trastero.
Valle del Corneja, 4 dorm., garaje y trastero.

INFORMACION y VENTA:

CAMARASA
ORGANIZACION DE SERVICIOS 

TECNICOS INMOBILIARIOS

I^BonoKLotoH 

14 16 26 27 29 4?

B AVILA

Combinación ganadora del martes, 14: N/C

saneamiento, alumbrado y olías, 
obras, que asciende a 806 mi
llones de pesetas. Le sigue lo 
destinado a la remuneración dol 
personal. Hay 275 funcionariosy 
más de 200 contratados, que 
cobran ún total de 675 millones 
de pesetas. Le sigue, con 400 
millones, el apartado de compia 
de bienes y servicios, en donde 
se relacionan las subvencionesa 
asociaciones y otros, ademásde 
lo destinado a cubrir los gastos^ 
de los colegios, tales como luí: 
calefacción. En concepto de eos- 
tes financieros, nuestro Ay® 
tamiento reserva cada año ; 
millones de pesetas, a fin t 
cubrir amortizaciones e inte» 
ses de los créditos que üeM 
suscritos. Comenta, en estepn 
to Antonio Encinar, que el Ay® 
tamiento de Avila es uno de 
que menos nivel de ende" 
miento tiene, comparado con ¡ 
resto de España. L

Todos estos gastos, J 
tonio Encinar, se van de co | 
tando del total de 2-230 ®.^ " 
ingresados en las arcas delAym _ 
tamiento.

Tefs.: 2 1 26 49 - 21 22^
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Consta de 101 puntos de luz

Sin mordaza Fernando Alda

¿Pintar medianerías?
Existe la posibilidad de 

que se decoren algunas me
dianerías de edificios en nues
tra Capital, por parte del 
Ayuntamiento, puesto que 
la Comisión de Cultura ha 
informado favoráblemente es
ta propuesta de Izquierda 
Unida. Ahora resta que dé el 
visto bueno la Comisión mu
nicipal de Urbanismo, y que 
se lleve a cabo un estudio 
completo de en qué lugares 
se puede llevar a cabo la de
coración de estos muros.

Porque de esto último se 
trata, de saber en qué luga- 

1 res se pintarán los murales. 
Está claro que no hay que 
pensar que se pintarán en el 
casco histórico artístico, si
no que deben trasladarse a 
las zonas urbanas de más re
ciente edificación, a pesar de 
que las antiestéticas media
nerías existan en la zona 
más antigua. .

Si se pintasen murales en 
el casco histórico sería una 
chapuza más de las que sue
len hacerse en Avila. Ade
más, habrá que elegir con 
especial cuidado los motivos 
a pintarse, el color, las di
mensiones, etc., como un 
complemento importantísimo 
más que añadir a los lugares 
donde podrían ubicarse.

En principio la idea es in

teresante, si se sabe llevar a 
cabo con todas las de la ley, 
evitando distorsiones urba
nísticas y agresiones al espa
cio público con feos mons
truos de color. Hay que pen
sárselo dos veces antes de 
acometer semejante proyec
to, para luego no tener que 
lamentar adefesios.

Quizá este aspecto debe
ría entrar dentro de otros 
como la rehabilitación de 
edificios, por ejemplo, para 
no avanzar en diversos fren
tes sin coordinación < entre 
unas cuestiones y otras. De 
todos modos falta la deci
sión de la Comisión munici
pal de urbanismo que, espe
remos, lleve el asunto con 
tiento.

Esta idea de Izquierda Uni
da camina en este sentido y, 
como queda dicho, en prin
cipio puede ser interesante. 
En otras ciudades ya se ha 
llevado a cabo. En muchos 
aspectos se puede mejorar el 
aspecto de algunos edificios, 
así como anirnar, de algún 
modo, determinadas calles 
de la Capital, “humanizán
dolas”, en cierto sentido. 
Pero como todo experimen
tó puede salir bien o puede 
salir mal y habrá que jugár
sela. Siempre se pueden vol
ver a pintar de otro color.

1 Próxima fiesta de la Residencia
Valle Ambles
Avila. Redacción._________

Los próximos días 16 y 17 
del presente mes tendrá lu
gar la fiesta fin de curso en 
la Residencia Juvenil “V a lie 
Amblés”, de nuestra Capi
tal. El día 16, a las 18,30 ho
ras, un festival, a las 21 ho-

ras, cena fin de curso y, a las 
22, verbena.

El día 17, a las 11 de la 
mañana, encuentro con las 
familias. A las 12, seguida
mente, nueva edición del fes
tival ya señalado, y, por úl
timo, a las 14,00, se servirá a 
los asistentes uii aperitivo.

ni Feria de la vajilla
REGALOS SANCHEZ CUESTA

EN COLABORACION CON

Durante los meses de mayo y junio, celebramos la

111 Feria de la vajilla
Por la compra de una vajilla, regalamos

JUEGO DE CAFE DE 12 SERVICIOS 
® TAZAS DE CONSOME CON PLATO

Y UN OBSEQUIO

REGALOS SANCHEZ CUESTA
Generalísimo, 4 

AVILA

Hoy se inaugurará el nuevo alumbrado 
del barrio de La Encarnación
Avila. Elvira Rodríguez.

Esta noche, sobre las nue
ve. se inaugurará el alumbra
do público del Barrio de La 
Encarnación, de nuestra Ca
pital. Tras casi cuatro meses 
de obras, según informó a EL 
DIARIO DE AVILA el con
cejal de Alumbrado del Ayun
tamiento de Avila, Luis Lo
zano, 101 puntos de luz, con 
aproximadamente 2.500 me
tros de cable y 90 unidades de 
lámparas de vapor de mercu
rio con 250 watios, ilumina
rán las calles de Ajates, La 
Encarnación, Atrio de San 
Martín, parcialmente las ca

lles Cadeñosa y Cozuelo, el 
Jardín del Pradillo, las calles 
Las Moradas y Castilla, el pa
seo de La Encarnación, y la 
calle Zamora.

De esta forma, la práctica 
totalidad de este barrio estará 
alumbrada, a falta de una 
parte de la calle Palencia, en
tre la Urbanización de Prado- 
Sancho y el Colegio de La 
Encarnación, que está sin ur
banizar. La solución transito
ria para esta zona, comenta 
Luiz Lozano, será poner dos 
puntos de luz en los postes ya 
existentes de Iberduero, cuan
do esta empresa así se lo auto

rice al Ayuntamiento de Avila.

Además de las unidades men
cionadas, también se han pues
to 8 unidades de lámparas de 
vapor de sódio de alta presión 
de 250 watios. Las farolas que 
hay colocadas son de varios 
tipos, aparte de algunas de las 
viejas que se han reparado. Se 
han dispuesto 91 farolas de 
tipo “Villa” y 16 unidades 
de brazo murales, además de 
71 columnas sencillas, Tam
bién otras cuatro columnas 
tipo “Villa”, una columna 
artística, denominada “Fer
nando Vil” y otras 3 farolas 
más de este estilo.

Constituida la nueva Comisión Territorial 
de Drogodependencia
Avila. Redacción.__________

Ayer se procedió a la cons
titución de la nueva Comisión 
Territorial de Drogodepen
dencia de Avila, a tenor de la 
nueva estructura de la Dele
gación Territorial Unica, se
gún fuentes de la misma, y en 
tanto se promulguen por la 
Junta las disposiciones legales 
que actualicen los órganos 
colegiados.

Por otra parte ha sido de
signada como secretaria de es
ta Comisión Carmen Fernán
dez Verde, coordinadora del 
Plan de Drogodependencias. 
Se confirmaron, por otra par
te, los miembros componen
tes de las ponencias técnicas 
dentro de los equipos terri
toriales.

Asimismo se evaluaron las 
distintas solicitudes presenta
das para la subvención de 
programas de atención al dro
godependiente. Eñ la nota de 
prensa de la Delegación Terri
torial sobre la reunión de ayer 
de esta Comisión, se señala 
que con respecto a la Diputa
ción “se estimó necesaria la 
presentación de un informe 
complementario, distribuyen
do la asignación presupuesta
ria de los servicios de nueva 
creación”.

También se señala en esta nota 
de prensa que con respecto a la 
subvención a Cáritas para la 
atención a los drogodependien
tes “se aprobó informar favo
rablemente dada su novedad 
y atención a extremos no cu

biertos, propiciando su con
tinuidad y su viabilidad como 
plan piloto. En cuanto a 
GEARA y AZAAR, se acor
dó también el informe positi
vo respecto a la primera y de 
la segunda se recaba el infor
me coyuntural de Bienestar 
Social”.

Finalmente, en varios asun
tos se trató de la considera
ción ambulatoria del droga- 
dicto transeúnte, y de la con
sideración de la forma de 
actuación de los ayuntamien
tos ante los drogadictos, entre 
otros asuntos, acordándose la 
elevación de estos extremos 
para su consideración a la 
Comisión de Drogodependen
cias de la Junta, como se pone 
de manifiesto en la nota men
cionada.

Concierto de guitarra de Michel Hanna
Avila. Redacción.__________

En la tarde de ayer se cele
bró, organizado por Caja Sa-

lamanca, un concierto de gui
tarra a cargo de Michel Han- 
pá, en el salón de actos de

• Repostería 
Bocaditos Nata 

Delicias
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA

Unión y Fénix
SU COMPAÑIA DE SEGUROS 

DE TODA LA VIDA

Exemo. Ayuntamiento 
de Avila

ANUNCIO
El próximo día 24 de junio, a las 13,00 horas, 

tendrá lugar en el Salón de Sesiones de U Casa 
Consistorial de esta Ciudad, la ^^®^^ \^ ¿J? 
LOS TERRENOS DEL REAL DE LA FE- 
RÍA PARA INSTALACION DE ATRAC
CIONES, con motivo de las Fiestas de Verano.

Las Bases que regirán dicha Subasta se en
cuentran de manifiesto en la Secretaría de la 
Comisión de Cultura y Fiestas. . .

Avila, 8 de junio de 1988.—EL ALCALDE.

dicha entidad financiera.
En el programa se incluye

ron diversas piezas. En la 
primera parte del mismo, 
“Pavana”, de Sanz; “Fresco- 
balda”, de Frescobaldi; “Ro
manesca”, de Mudarra, así, 
como otras obras de Galieri, 
Gaspar Sanz, Fernando Sor y 
Joaquín Malats. En la segun
da parte de este concierto, 
Michel Hanna interpretó pie
zas de Heitor Villa-Lobos, 
Isaac Albéniz, Enrique Gra
nados y Francisco Tárrega.

Hanna nació en Córdoba, 
Argentina y debutó en Espa
ña en noviembre de 1980, en 
Palma de Mallorca. Ha reali- , 
zado numerosos conciertos y 
recitales en Europa Occiden
tal y Oriental, Turquía, Su
damérica e Israel, asi como 
audiciones en radio y tele
visión.

Michel Hanna proviene de 
la Escuela Guitarrística de Tá
rrega, siendo su maestra, en 
Barcelona, María Luisa Ani
do. Por otra parte su talento 
ha sido reconocido por nom
bres de la valía de Bruno Gel- 
ber y Alberto Lysi.

Se le ha considerado por la 
crítica especializada como un 
magnífico guitarrista y un com
pleto dominador de su arte, 
situándolo a la vanguardia de 
los guitarristas de su genera
ción.

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 6 AVILA Miércoles, 15 de junio de 198,

Avila. Redacción.

Se han hecho públicos, en 
el Boletín Oficial de la Pro
vincia de Avila número 87, de 
10 de junio de 1988, los plie
gos de condiciones para las 
subastas para adjudicar las 
parcelas del Real de la Feria y 
de los puestos en la Plaza de 
Toros, para las próximas Fies
tas de Verano que se celebra
rán, corno ya anunciara este 
periódico en el próximo mes 
de julio en nuestra Capital. 
Ambas subastas tendrán lu
gar el próximo día 24, en el 
salón de Plenos del Ayunta
miento de Avila, como ya an
ticipáramos en una edición 
anterior.

La subasta de las parcelas 
del Real de la Feria se llevará 
a cabo a las 13,00 horas. El

Publicados los pliegos de condiciones 
para los puestos en la Feria y en la Plaza
de Toros
plazo en el que las atracciones 
podrán estar instaladas en el 
Real de la Feria es del 1 al 31 
de julio, ambos inclusive. Las 
parcelas, en número de 26, 
corresponden a 7 atracciones 
y a seis casetas de feria.

Se entiende por atracción, 
según se señala en el pliego de 
condiciones “aquella instala
ción que, produciendo movi
miento de aparatos, el públi
co tenga acceso al interior de 
ella, tales como carruseles, 
norias, pistas de choque, tío 
vivo, etc.”. Por caseta de feria 
se entiende “aquella instala

ción en la que el público haga 
uso de ella desde el exterior, 
o, en caso de acceso del público 
al interior, no se produzca 
movimiento de aparatos, tales 
como caseta de tómbolas, et
cétera”.

En caso de que resultaran 
desiertos algunos puestos o 
atracciones se efectuaría una 
segunda licitación. Asimismo 
se señala que “si se apreciase 
por la Mesa de manera clara 
indicios de que los licitadores 
se confabulan para rebajar o 
eludir el precio de la licita
ción, podrá en el acto, anular 

las adjudicaciones efectuadas, 
prohibiéndolos intervenir de 
nuevo en la subasta”.

Por otra parte, el pago se 
hará en el momento de la su
basta siendo este por la tota
lidad y en metálico. Si algún 
adjudicatario “no utilizase la 
ocupación en los comienzos 
de los festejos, el Ayuntamien
to queda facultado para po
der adjudicar los terrenos a 
un nuevo proponente, sin que 
el concesionario anterior pue
da interponer reclamación o 
solicitar indemnización algu
na, con pérdida de la cantidad

que en concepto de adjudica 
ción hubiera satisfecho ante
riormente”. Otros puntos de 
este pliego hacen referenciaa 
otras medidas, como higieni 
en el recinto, permanencia de 
vehículos, etc.

PUESTOS EN LA 
PLAZA DE TOROS

Esta subasta es para la ad
judicación de puestos de ven
ta de bebidas, refrescos, hela
dos, etc., en la Plaza de Toros 
municipal. El contrato tendrá 
vigencia, igualmente,dellal 
31 de julio. Los puestos son 
cuatro, para bar, helados,fru
tos secos y hamburguesería 
El mínimo de licitación más 
alto es para el bar, helados, fm- 
pesetas, mientras que los otros 
tres puestos tienen fijado un 
mínimo de 25.000 pesetas,
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CENTRO DE PREVENCION Y DIAGNOSTICO

(CHEQUEOS)

PSICOLOGOS
GINECOLOGOS

Consulta, previar petición,de hora. Teléfonos
22 18 08 - 21 23 81 Paseo de D Carmelo. 22

J. MORAIS LUQUE 
—TOCO-GINECOLOGO—

—AnAliRia. Radiografías. Espirometría.
—Elsotroosrdlogrsms basal y de ssfusrzo.
—Elsotroosrdlograma durants 24 boras.
—Fonoosrdlogrsma. Eoooardiograms.
—Eleotrosnosfalograma. Endosctoplas.
—Eoografia Abdominal (hígado, riñón, útero, ovarloa, próatata.

Director: D. Constantino Benito. CUNICA SANTA TERESA.

TRATAMIENTO DE

—enuresia (pis en le . , „,^0.
—Trastornos ds Is oondu<^ 4
—AHeraoiones dal
—Psicología dal Embarazo v 
Consulta previa petición de hora: 21 28 24.

. Centro Médico Abulense ^

AD SANITARIA! 
(CompafUaa da aiafluroa nN 

adBslBB, bbI
—8erviolo oarmanents do urgenoias. 
—Libro slooolón do médioo y olfnioa «

VO
Tu

grupo ADESLA8. _uH—Posibilidad ds oontratar si modelo de póliza que Vd.
' desde BOO Pts. a T.SOB Pts. per persone y mes.

HERMANDAD SANITARIA a. A C/ Psdrs Vlotortsno, ♦ AVILA TsIétono 22____ _

OFTALMOLOGOS OCULISTAS)

nchez 
□ZZZ óptico ¿-Li 

GRADUACION PERFECTA 
DE G/kFAS 

MICROLENTILLAS 
LENTES ESPECIALES 

Duque de Alba. 1 . AVILA
PSIQUIATRAS

ACUPUNTURA

PEDRO GONZALEZ CELADOR 
—Rayps laser y estimulador elAotrloo—

• Medicinas naturales-Dolor, Reuma. Artrosis. 
Dismenorreas, Jaqueca. Asma, Insomnio^ Depre
sión Vértigo, Tabaquismo, Hipertensión, E Psico
somáticas. Estrés, etc
• T1C21 17 74. Avda’de Portugal 29.2° A AviU

CLINICAS DENTALES

CLINICA DENTAL
J. M. ASENSIO SEVILLANO 

— Módico EstomatólO9O—
Horario de consulta Diaria previa petición de- hora 

Avda, de Portugal. 2 5 1° 7.' Telf. 22 22 71 Avila

CLINICA DENTAL
D. ARTURO GOMEZ JIMENEZ 

—M6<lloo eatomatóloflo— 
RAYOS LASER Y ORTODONCIA 

Consulta: Tlf. 21 27 31. C/ Alemania a* 4. 2’

O MESOTERAPIA
• Obesidad, Celulitis, Flacidez, Acné, 

Calvicie, Arruges (Implente de colá
geno y silicona) etc.

STef 21 17 74. Avda de Portugal. 29. 2.® A Avila
Consulta Provia Petición de hore.

—OFTALMOLOGO—
• Cirugía ocular - Lentillas

Consulta de4.30 a 8 (Excepto miércoles y sábados)

Paseo Don Carmelo 22-1“ B Teléf 22 40 24 
(Frente al parque de San Antonio)

ALFONSO GONZALEZ PEREZ 
—OFTALMOLOGO—

S Lentes de Contacto

Consulta Clínica Santa Teresa (Tardes previa 
petición de hora) Teléf 22 14 50

"^Dr. Marcos Robles
—OFTALMOLOGO-

Consulte:

CENTRO MEDICO ABULENSE
Pl. Claudio Sánchez Albornoz. 4. bajo

’ Tardes, previa petición de hora 21 28 24

OPTICOS DIPLOMADOS

MEDICINA ESTETICA

CENTRO 
OPTICO 

CASTILLA
C/ Arévalo 7 

Teléf 22.96 21
Lentes de contacto

• Aparatos para sordos 
9 Gafas graduadas

n c h e z

ORT-OPEDICOS

ORTOPEDIA AGÜERO

• Hacemos plantillas ortopédicas. Corsés Fajas. Lum-. 
bostatos. Prótesis, .etc. (a medida).
• Sillas de inválidos. Bastones Instrumental médico 
Calzado anatómico y ortopédico.

Avda de Portugal 14. Tel 21 23 40

* CANAMARES.S A 
ORTOPEDIA TECNICO-COMERCIAL 

SUMINISTROS MEDICO - HOSPITALARIOS

• SUMINISTROS MEDICO- 
HOSPITALARIOS.

• PLANTILLAS A MEDIDA
• CORSES Y FAJAS
• APARATOS DE MARCHA
• SILLAS DE RUEDAS

Avda, de José Antonio. 28. Telf. 22 50 89 
05001-AVILA

PEDIATRAS

JOSE M.* MAILLO DELCASTILL
<-PEDIATRA (MEDICINA INFANTILJ- 

Consulta previa petición. Teléf: 22 89 42

Plaza de Santa Ana. n® 2- Portal. 3. Piso 4° 1

AGUSTIN pese* FERÍ^ 
-Pslquletrfe-Pslootsrspl*-- 

Consulta diaria (lunes a vieme^ • Titde» ^^^ 

Avda Portugal 8-2®-A Teléfono 21 35 82

RAYOS X -ECOGR^

1 D. LUIS PEREZ PE^
! -RADIODIAGNOSTICO T «“^ 

i Consulta diaria, tardes de4a7(excep ^^^^^

1 C/ Avda, de José Antonio. 8-1°

TR AU MATOLOGOS

iE LUIS KAlviuci «— ^ 
TRAUMATOLOGIA Y

UROLOGOS

* C. HOYOS 
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POYALES DEL HOYO

Cooperativa Vega de Gredos, 
esfuerzo de todos
Poyales. Ricardo Lezcano.____________ _ _____________
”11 caso de la cooperativa agrícola “Vega de Gredos”, 
constituida en Poyales del Hoyo hace ahora dos años, ejeni- 
olifica dos verdades ciertas: que el cooperativismo es un 
motor óptimo para la movilización económica de una zona 
Y que la iniciativa privada no puede ser sustituida por nin- 
5una acción estatal, venga ésta del Este o venga del Oeste. 
Porque en el concreto caso de esta cooperativa, el que todos 
los proyectos y esperanzas se hayan ido cristalizando en 
obras se debe al tesón, la fe y la eficacia de un muy reducido 
pupo de promotores que contra viento y marea sacaron 
adelante un proyecto que hubo de vencer, primero, la idio
sincrasia de reticencia e individualismo del pequeño agricul
tor, y después, la oposición de quienes temían por sus privi
legios comerciales.

La prueba palpable de que 
el entusiasmo ha dado su 
fruto se halla en la nave que 
se acaba de inaugurar, con 
sus 500 m2 de superficie y 
sus instalaciones perfecta
mente adecuadas a las exi
gencias sanitarias e indus
triales, nave, que sin hipér
bole, puede ser la mejor del 
Valle del Tiétar.

Los logros obtenidos por 
la Cooperativa “Vega de 
Gredos”, pese a su corta 
existencia, se extienden no 
sólo a los comerciales, que 
son ciertos, sino a otro cam
po más entrañable y huma
no. Por un lado, se ha con
seguido, hacer contagioso el 
entusiasmo de los promoto
res a todo un pueblo. La na
ve se levantó no sólo con el 
dinero, sino con el trabajo 
personal de muchos. Unos 
manejaron el pico y la pala; 
otros aportaron flores y pin
turas; aquellos hicieron gra
tis planos y diligencias y los 
do más allá desempeñaron 
tos mil oficios que requería 
poner apunto tan enorme 
obra, Y no olvidemos que el 
solar en el que la nave se 
^lenta fue donado por el 
Ayuntamiento. Y esta soli
daridad se ha extendido tam- 
oæn, cosa importante, al mo
vimiento cooperativista en 
a zona pues “Vega de Gre- 

5°®®*8uió aglutinar al- 
ouedor de su proyecto a 

i^as cinco cooperativas de 
“ comarca.

V'ivamente la tran- 
vivJ “turística” que se ha

« pasado fin de sema- 
iiie«^°*?^^^tendo con el fin de 

y æ^ comentarios encon- 
del pV°^’‘® la última reunión 

j ® rnunicipal con el 1 £^°.^® compra del Pala- 
y el nombra- 

les los conceja- 
‘’IncbJsupervise y coor- 

°°^as municipales en 
la noticia del 

conciH ^ - , .excepcional, lo 
la Peñ ^ inauguración de 

ena Madridista de Arenas.

DEL 
^L Madrid

Se 
tes las invitacio- 
^efia M j sena con la que la 

^e Arenas 
^c huhipr”^ ^^ andadura y más 

h^^n P^^sto que, 
hiento ?^"taeiones, más de 

personas se 
1 poder asistir a la 
rico. fL ^^ ele espacio fí- 
r'’Sinfr^?^^’,J'^eíacomo en 
fnada Antes que r quiero dejar claro que

BENEFICIO A TODO 
EL VALLE

La comercialización de fru
tos de la tierra, que es la ac
tividad básica de esta coope
rativa, ha redundado igual
mente en beneficio de todo 
el Valle del Tiétar pues des
de los primeros momentos 
conseguía, por primera vez 
en el país, introducir en el 
mercado los higos de la zona 
avalados por una denomi
nación hasta entonces ine
xistente. Desde entonces, el 
higo de primera, nuestro 
“Cuello de Dama”, tiene las 
puertas abiertas en los gran
des mercados de abastos.

Los proyectos para el fu
turo son muchos. Una ma
nipulación moderna del hi
go seco que llegue a desplazar 
a los procedentes de impor
tación. Novísimos sistemas 
de conservación de la fruta 
fresca que permitiría expor
tar al extranjero. Elabora
ción de higos en almíbar, 
con buena demanda exterior 
y prácticamente desconoci
dos en el mercado interior, y 
la comercialización del acei
te de la comarca el día que 
se pueda disponer de una 
almazara.

Algunos de estos proyec
tos son costosos y difíciles, 
más dada la corta pero fruc
tífera experiencia de la co
operativa, no se duda del 
éxito, que quien pudo lo 
más podrá lo menos.

Esquinn de los jabalíes nino

El éxito de la Casa Blanca
ha sido una de las fiestas más 
“redondas” a la que ha asis
tido en los últimos tiempos. 
Vaya esto por delante.

Cuando finalizaba la cena, 
pasadas las primeras horas de 
la madrugada del domingo, 
uno de nuestros políticos más 
capacitados me comentaba la 
fuerza de convocatoria de un 
equipo de fútbol que pone en 
la picota a tantos actos políti
cos a los que no asisten, en 
ocasiones ni los familiares dé 
los aspirantes.

LA CASA BLANCA Y 
SU PRESIDENTE

Había estado recorriendo 
algunos rincones de nuestro 
pueblo acompañado por Ja
vier Martín Pies y otros des
tacados arenenses. Pasados

ARCHIVO CARRASCOUn grupo de cultivadores a los que la virosis afectó en la totalidad de sus cultivos

CANDELEDA

La Junta no ayudará a los cultivadores de 
tabaco que hayan perdido sus cosechas
Arenas. Redacción. ______ ________________ _ _______

La Consejería de Agricultura de la Junta de Castilla y León 
no ayudará a los agricultores que, en la pasada campaña, ha
yan perdido la totalidad de su cosecha de tabaco por la virosis, 
según se desprende de las contestaciones del consejero, a las 
preguntas formuladas por el procurador del Centro Democrá
tico y Social por Avila, José María Monforte Carrasco.

En su contestación, Fernan
do Zamacola Garrido señala 
que “no se tienen datos de en
trega de los agricultores que, 
habiéndolo plantando, no lo 
han entregado, pero no nos 
ha llegado una sola petición 
individual o colectivamente tra
mitada que exponga esos ca
sos de pérdida total de la 
cosecha”.

El consejero justifica esta 
actitud porque “si no se crea
rían peligrosos precedentes, 
que para éste y otros sectores si 
se atiende económicamente las 
cosechas deficientes de indi
viduos aislados, máxime cuan
do los colindantes las han ob- 

unos minutos de las ocho de 
la tarde llegaba Ramón Men
doza a la sede provisional de 
la peña que ha sido estableci
da en una dependencia del 
Bar Chiquito. Lo hacía acom
pañado de Paco Llorente, el 
formidable extremo que to
davía tiene que decir muchas 
cosas en el mundo del fútbol, 
a quien acompañaba, a su 
vez, Gelu Grosso, con quien, 
y es primicia, contraerá ma
trimonio antes que transcu
rran los trescientos sesenta y 
cinco días próximos.

Ramón Mendoza fue calu
rosamente recibido ante un 
aluvión de chiquillos, muchos 
vestidos con la impedimenta 
madridista, que reclamaban 
autógrafos.

Se inauguró oficialmente la 
sede ante un numeroso grupo 

tenido con carácter normal. 
Por ello la Consejería de Agri
cultura, Ganadería y Montes 
no debe tomar iniciativas en 
este aspecto, pues supondría 
un peligroso precedente que 
llevaría, en el límite, a consu
mir todo el presupuesto en la 
concesión de ayudas a las co
sechas o crías de ganado, de
ficitarias”.

En cuanto a la pregunta 
formulada por el procurador 
centrista sobre si se han ini
ciado o va a iniciar la Junta 
alguna campaña de informa
ción destinada a los cultiva
dores de tabaco, para que los 
mismos sepan los problemas 

de socios y tanto Felipe Pla
sencia como Ramón Mendo
za fueron breves en sus par
lamentos. El protocolo estaba 
servido.

1.a cena y su escenografía, 
insisto, fue redonda. Desde 
las viandas ofrecidas por Flo
rida, servidas con extraordi
naria profesionalidad por los 
camareros, hasta los discursos 
y el comportamiento de cuan
tos asistieron fue un eje'mplo a 
seguir.
PALABRAS

No fueron discursos lo que 
siguió a la cena sino unos sa
brosos parlamentos magistral- 
mente dirigidos por Paco Sán
chez de León, que lleva cami
no de emular a los grandes 
maestros de la radiodifusión 
española, y que hizo una sen- 

que están surgiendo y van a 
surgir con el ingreso en la 
CEE, el consejero respondió; 
“los cultivadores de tabaco 
cuentan con una información 
puntual y pormenorizada de 
su situación y perspectiva en 
la C.E.E. a través de CE- 
TARSA (Compañía Especial 
de Tabaco en Rama, S.A.), 
que es la empresa con capital 
oficial mayoritario que, según 
nuestros datos, dispone de 10 
técnicos en la zona. Desde 
otro punto de visita —prosigue 
la. contestación del conseje
ro—, la Junta viene infor
mando de los tipos de tabaco 
demandados por el comercio 
español y comunitario y se 
preocupa fundamentalmente de 
la sanidad del cultivo. Duran
te 1987 entregó gratuítamente 
a los cultivadores 1.000 kilo
gramos de Zireb y 200 de Ri- 
domil para controlar moho 
azul y otros tipos de insectici- 
dad contra pulgones como 
vectores de la virosis”.

sacional semblanza del Real 
Madrid y su presidente. Si
guió en el uso de la palabra 
nuestro alcalde quien recordó 
sus viejos tiempos de futbolis
ta y aficionado, pidiendo al 
señor Mendoza que se acor
dara de estos parajes para al
guna concentración o activi
dad de las distintas secciones 
del Madrid.

EL TESON DE 
UN HOMBRE

Todo este éxito habrá que 
apuntarlo en el haber de Feli
pe Plasencia y un reducido 
número de directivos que han 
trabajado con fé y entusias
mo, superando obstáculos, en
tre los que se encuentra To
más Hernández y Juan Mi
guel Martín. Tres hombres 
jóvenes con tesón y entu
siasmo.

Al final cuando quedába
mos los rezagados de siempre, 
alguien me decía: ¿Crees que 
Felipe Plasencia podría en el 
futuro ser un buen alcalde 
de nuestro pueblo?
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La llamada primera feria 
del mundo

El pasado día 6 de junio, terminó la llamada primera feria 
taurina del mundo, una feria llena de seriedad, y de sabor 
torero. Con sus fallos y sus aciertos esta feria isidril 1988, 
pasó sin dejar la huella que el aficionado deseaba.^

La noticia triste de la muerte de Antonio González, peón 
de Joselito, hizo que muchos aficionados del Valle le recor
demos como un peón intimamente ligado a esta zona, pues 
en estas tierras es donde se hizo como novillero y como 
subalterno, bien es verdad que sólo unos cuantos podemos 
recordarle. El era un peón que nunca tenía protagonismo, 
pasaba desapercibido, era del montón, pero era un hombre 
y un torero que dejó su vida por una afición, ¡qué dura 
profesión!, cuando a base de luchar se llega a conseguir 
algo, viene un toro y...

Más de ciento sesenta mil metros cúbicos 
de madera ha cortado la Mancomunidad 

. dis

La noticia alegre corrió a 
cargo de Manuel Ruiz “Ma
nili”, torero de los pies a la 
cabeza, torero hasta ahora 
llamado “El Cordobés de los 
pobres”, espero que de aho
ra en adelante sea “El Mani
li de los ricos”, él ha sabido 
ganarse al público exigente 
de Madrid, es el verdadero 
triunfador de la Feria, es el 
torero del tesón, del pundo
nor, de la valentía, y del 
ejemplo para muchos tore
ros que pululan por esos 
ruedos de España sin torear 
en la arena, aunque lo hagan 
de maravilla en los despa
chos de las, grandes empre
sas; lástima que “Manili” no 
sepa torear en esos despa
chos lujosos para que este 
gran triunfo se vea compen
sado como merece.

BUENA ASISTENCIA DE 
PUBLICO

También es noticiable la 
buena asistencia de público, 
un público incondicional que 
llenó día a día la Monumen
tal, durante 25 tardes. Otra 
cosa, es si pasamos a anali
zar este público por secto
res, obtendríamos datos cu
riosos y dignos de estudio, 
(prometo ocuparme de ello 
en breve) hoy sólo voy a 
descalificar a ese tendido-?, 
por su forma de actuar, son 
unos chuflas que incordian 
con sus “moqueros”, sus ac
titudes y su falta de respeto 
hacia los toreros y el resto 
del público respetuoso, edu
cado y verdaderamente afi
cionado. Por mi parte, esta
rían mejor en sus casitas, 
sonándose los mocos y con 
ello dejarían libre unas va
liosas localidades para el afi
cionado de verdad, ese afi
cionado que sabe aplaudir o 
protestar en el momento jus
to, (nuestro paisano Julio 
Robles se llevó de regalo 
una ovación que iba dirigida 
al toro; bien es verdad que 
Julio también se la merecía, 
pero no en ese momento).

Respecto al result'ado ar
tístico; Manili se llevó la 
palma. El rejoneador Ginés 
Cartagena dejó patente su 
buen hacer y su afán de re
juvenecer este manido arte 
del rejoneo, ya era hora que 
los carteles del toreo a caba
llo se impriman con nom
bres nuevos y jóvenes, no 

con esto, quiero desterrar a 
los veteranos, ellos tienen su 
sitio y su buen hacer, pero 
en esta Feria han brillado 
poco. Hablando de jóvenes, 
no olvidemos a José María 
Plaza y Carlos Collado “Ni
ño de la Taurina”, los dos 
tocaron pelo. Capea, Espar
taco y Ojeda estuvieron bien 
con un toro cada uno y el 
público así lo reconoció, 
también cumplieron los es
padas Julio Robles, Emilio 
Oliva, Ruiz Miguel y algún 
otro, pero que no termina
ron de rematar. De esto se 
deduce que esta feria isidril 
1988 ha sido sosa y desluci
da en cuanto a balance artís
tico se refiere.

EL GANADO

¿Qué se puede decir del 
ganado? Nada, nulo, sálvese 
la corrida de Murteira, y 
algunos toros sueltos de otros 
hierros, pero que no es nece
sario decir. El ganado bravo 
sufre el mal endémico de las 
caídas y no hay “tío” que lo 
pare. Se habla de consan
guinidad, de piensos,, de fal
ta de ejercicio y de muchas 
cosas más, yo me pregunto: 
¿No tendrá mucho la culpa 
esta afición que confunde 
los kilos con el trapío? Lo 
cierto es que la primera pla
za del mundo ha visto casi 
200 toros, incluyendo los re
chazados y sólo puede re
cordar a lo sumo dos o tres.

Otro tratamiento distinto 
se merece la suspensión in
justa de media corrida por 
causa de la lluvia, que en ese 
momento no era tal, eso es 
una falta de responsabilidad, 
de pundonor y de falta de 
respeto a un público; no 
quiero poner en duda el ho
nor de ciertos toreros, por 
eso no afirmo nada, sim
plemente me pregunto:

—¿No sería el miedo a ese 
toro que estaba enchiquera
do y que pesaba 630 kilos? 
No creo pero...

—No se podía haber lim
piado y arenado los charcos 
en tan solo 15 minutos? Are
neros y arena había, pero 
faltaba...

Y es que en Madrid tam
bién se las dan con queso, 
para que luego digan los 
castizos que en provincias 
tragan carros y carretas; na
die se libra de la “espantá”.

Arenas. Redacción.

Los miembros de la ex-comisión de seguimiento y control 
de la Mancomunidad del Valle del Tiétar han enviado hasta 
nuestra Redacción un comunicado en el que debaten las decla
raciones que Antonio Padró Iglesias efectuó a este periódico el 
pasado día 6 de junio. Antonio Padró Iglesias es alcalde de 
Gavilanes, miembro de la mancomunidad del Valle del Tiétar y 
consejero de la Sociedad de Maderas del Tiétar. En sus decla
raciones efectuadas a EL DIARIO DE AVILA Padró contes
taba también a otra información aparecida en este medio, en 
la que los miembros de la ex-comisión de seguimiento y control 
explicaban las razones por las que dimitieron.
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El texto íntegro del comu
nicado es el siguiente: “Con 
rótulos negros y con titulares 
de noticias dice Vd., que la 
Mancomunidad del Valle del 
Tiétar ha facturado más de 
mil millones de pesetas. No 
dice usted mucho con esa fac
turación, pues según el estu
dio hecho por ustedes, el cual 
obra en nuestro poder, arroja 
un total de ochocientos sesen
ta y ocho millones de pesetas 
en materia prima sin elaborar 
y deja usted de decirlo todo 
cuando ese mismo estudio 
arroja unos beneficios netos 
de seiscientos sesenta y cuatro 
millones de pesetas (siendo es
te estudio hecho hace dos 
años), cuando los precios de 
la madera estaban más bajos. 
Ateniéndonos a unas mani
festaciones realizadas por us
ted hace años no queremos 
dudar de que su capacidad 
empresarial haya mejorado, 
pues ya que por declaraciones 
suyas “el mundo de los nego
cios no era para usted”.

Habla de que la claridad y 
la trasparencia se demuestra 
con el trabajo; dice muy bien 
Sr. Padró, ya que Vd. mismo 
nos felicitó en el Bar El Gran
de de Avila y en presencia del 
ingeniero de Montes, dándo
nos la enhorabuena por ser 
ésta una Comisión que traba
jaba (a todos cesados y dimiti
dos). ¿Por qué dice el Sr. Pa
dró que no trabajamos? ¿Por 
qué miente Sr. Padró cuando 
dice que llevamos dos años 
sin aparecer por la Manco
munidad, cuando el 11 de di
ciembre fue constituida dicha 
comisión y habíamos tomado 
posesión después de las últi
mas elecciones municipales? 
¿No recuerda que antes de te
ner comisiones ya fuimos in
vitados a unas reuniones de 
los consejeros y llevaron al 
notario y abogado para saber 
cuentas, negando a abrirles 
las puertas de la sede días 
después, en otra reunión en el 
aserradero, también negándo

nos las llaves para poder pa
sar a las oficinas por orden 
del presidente.

CESAN A DOS DE 
SUS MIEMBROS

¿No le parece Sr. Padró que 
no interesan aquellos señores 
que quieren trabajar por el 
bien de la Mancomunidad? 
¿Qué es lo que ha ocurrido, 
para cesar a dos de sus miem
bros, uno del PSOE y otro del 
CDS, y habernos roto las in
vestigaciones, o no ha sido 
Vd. Sr. Padró? ¿Ha sido qui
zás el Sr. Pedro Sierra? ¿Có
mo vamos a tener confianza 
ven Vds., y cómo hablan de 
transparencia cuando sólo por 
pedir cuentas (claras, deudas 
y beneficios) se cesa al presi
dente de la Comisión y a un 
vocal en plena actividad. Ya 
vimos su claridad en las de
claraciones referentes a la em
presa CEFORSA la cual, se
gún usted iba a cambiar la fi
sonomía del Valle del Tiétar, 
y después fue una ruina, arras
trando a entidades bancarias, 
ayuntamientos y obreros. ¿No 
ocurrirá lo mismo con Made
ras del Tiétar? Sabemos que 
son noventa y tantos los mi
llones que cuelga de CEFOR
SA; todavía sin contar con los 
muchos millones que adeuda 
a obreros, transportistas, etc., 
etcétera.

LIQUIDACION DEL 
ASERRADERO

Díganos Vd. Sr. Padró, 
¿cómo se han llevado la liqui
dación de los aserraderos con
tratados, pues nos consta que 
ha sido bastante desfavorable 
para Maderas del Tiétar? Dí
ganos también por qué se ha 
armado tanto revuelo y por 
qué tantas amenazas como la 
dimisión del alcalde de Pedro 
Bernardo, o del secretario de 
Maderas del Tiétar, Sr. Gar
cía Escorial, por el simple he
cho de que una comisión es-

tuviera investigando la ges- : ! 
tión de esa empresa y buscan I 
do única y exclusivamente li ’ 
claridad y transparencia de li ’ 
que tanto hacen gala. ¿Deqtó * 
tienen miedo? 0 ¿es, quequit 
ren metérnoslo a nosotros! 
Ese miedo que todos sentimos 
el día que vimos esas gigan 
tescas llamas rodear nuestros 
pueblos y arrasar nuestros moni 
tes; ese miedo de ruina, in 
seguridad e incógnitas. Oes 
acaso ese miedo que sientto 
los obreros que trabajan pi' 
ese jornasl de mirria y» 
esas condiciones infrahumu 
ñas.

Habla Vd. tambiéndeb 
negativa de la firma delpi^ 
dente Pedro Sierra a la Mo
toria propuesta por los miem 
bros de aquella que fue cot! 
sión de seguimiento y conWj 
y dice que la negativa esta» 
justificada porque la hacéis^ 
de las mejores empres^i^ 
mundo; no dudamos de»’ 
lía de dicha empresa, pero 
un rankig de mercado o í 
muchas empresas de esa « 
goría. Pero sí ^desconfía® 
de ciertas familiaridades.

No queremos recalcar ®j 
' sobre sus dudosas decl^ 
nes a este periódico, s > ^ 
cer hincapié en las d _ 
clones de ingresos at .^ 
y a los Ayuntamie^ 
el Sr. Padró que « A ' 
miento de Pedro Beto. .jj. 
recibido ya treinta y 
llones. ¿Por qué no n s । 
Vd. cuanto debería n 
brado a estas alturas 
ceso con una 
ciento sesenta mu ,¡f 
madera al ochenta 0 1 |¡||)j,j 
ta por ciento de saca j 
te? ¿o es que lo han 
ustedes? Si su Ajm® 
(a Gavilanes nos r .^ 
ha cobrado diez ® ¿1^ 
medio, ¿cuándo co 
cuarenta mil metros, y 
madamente que ^P^^iail 
mismo haríamos r® ^ 
Ayuntamiento de

Queremos terminar ** ^^^ 
referencia al f®®'ÿ-J {s®" 
de obra para el obr ■ ^ 
ma que coincidimos ^^^^^ 
solo que la ilusión j^^eí 
misión era que con ^^j|^ 
cios que reportara rui. 
te de sus moderas, ^^ 
estudio, hubiesen P jjíI 
ner trabajo, en lugo ^ 
tres años, el resto d

Firman la c’t-oot^^oí 

seguimiento y^

El 
cr 
Pi 
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pEL BARRACO [ Al tiempo que presenta dos querellas criminales

El alcalde interpone recurso contra el 
¡auto de su procesamiento

Avila. M.F.

'ADIEU

;os 
ad

El alcalde de El Barraco, Carlos Somoza Rodríguez, ha 
interpuesto, a través del procurador José Antomo García Cru
ces recurso de reforma y subsidiariamente el de apelación, 
contra el auto de procesamiento dictado contra él el pasado día 
19 por presunto delito de injurias contra el secretario del 
Ayuntamiento de la localidad, Carlos Gutiérrez Jiménez.

En el recurso se suplica al 
! Juzgado que estime y decrete 

el sobreseimiento y archivo 
del sumario 23/88; y, si no 
fuese acogido, el de reforma. 
Se explica también que no es 
de aplicación al presente caso 
la Ley 62/ 78, ya que el alcalde 

í se limitó a incoar expediente 
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disciplinario al secretario, con 
suspensión preventiva de sus 
funciones y la colocación del 
texto en los lugares de cos
tumbre. Del mismo modo se 
indica que no hay injuria “por 
no existir acción ejecutada en 
deshonra, descrédito o me
nosprecio del querellante”, que 
no se ha vulnerado proceso 
constitucional alguno y que la -------- . .
ley protege los derechos fun- . González, industrial; Angel Can- 
damentales de la persona co- dil Candil, ganadero; todos
mo tal; pero no los del fun
cionario público.

Por otra parte, el alcalde de 
El Barraco presentó querella 
criminal a través, también del 
procurador José Antonio Gar
cía Cruces, por los presuntos 
delitos de prevaricación, fal

El turismo corre peligro en la zona___________ _;

Los pueblos del Alberche deben 
depurar sus aguas residuales

. El pragmatismo y sobre todo la gran pasión por estas 
berras me mueven a alertar a los máximos responsables de la 
Administración Local de los pueblos del Valle de Alberche. 

Eas aguas del Alberche contaminadas. Este fue el acoso 
permanente el verano de hace dos años en los medios de
‘Comunicación, que hemos de admitir respondían a los análi
sis que se efectuaban constantemente, la triste realidad que 

en disentería y miedo, sobrere traducía en el ciudadano 
‘Wo, miedo.
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no tanto por el

sedad en documentos públi
cos y usurpación de terreno 
municipal, contra Rafael Her
nández Somoza, ex alcalde 
del Ayuntamiento de El Ba
rraco; Carlos Gutiérrez Jimé
nez, secretario del Ayunta
miento; Angel Candil Candil, 
presidente de la “Sociedad de 
Ganaderos de Caprino de El’ 
Alberche”, y de cuantas otras 
personas resulten implicadas 
en los hechos.

Por el alcalde de El Barraco 
se interpone igualmente que
rella contra Rafael Hernán
dez Somoza, concejal del Ayun
tamiento de El Barraco; Víc
tor Varas Rodríguez, guardia 
civil retirado; José Fernández

ellos vecinos de El Barraco, y 
cuantas otras personas resul
ten implicadas. Les acusa de 
un delito de desobediencia del 
artículo 237 y de un delito de 
coacciones del artículo 496, 
en lo que se refiere a Rafael 
Hernández Somoza; de delito 

número y la repercúsión 
económica que sufrió el co
mercio, sino por la pérdida 
de moral de éstos.

^luchos excursionistas de
jaron de venir y cuando al
gún autocar arribaba a ori
lla del Alberche y compro
baba el desolador panora
ma, tomaba rumbo a otros 
parajes, aparentemente en 
mejores condiciones, por 
aquello de que en sus oríge
nes el Alberche, cabe supo
ner, las aguas no estaban tan 
degradadas. Apoyándose en 
ésa teoría quizá no se torna
rán en esos pueblos la deci
sión de prohibir el baño, en 
los remansos y pequeñas pre
sas o embalses.

Las muestras de disgusto 
se dejaban notar más cuanto 
mayor es la afluencia, natu
ralmente. Los fines de se
mana y festivos, como si el 
resto de la semana el pro-' 
bléma no estuviera latente. 
Algo semejante sucede aho
ra: como aún no ha llegado 
el verano, o mejor dicho los 
veraneantes y el caudal del 
río este año es abundante 
parece como si no hubiera 
motivo a preocuparse.

de desacato, de amenazas y de 
coacciones, a Víctor Varas 
Rodríguez y a Angel Candil 
Candil. El alcalde pide que 
sean practicadas las diligen
cias propuestas y, previos los 
trámites preceptivos, dictar 
auto de procesamiento contra 
los querellados, con presta
ción solidaria de fianza sufi
ciente para responder de la 
reparación del daño moral 
causado a la Corporación Mu
nicipal y a su Alcalde-Presi
dente, que se —señala— fija
mos en tres millones de pese
tas, y con imposición de las 
costas y cuanto más sea pro
cedente en Derecho”.

Carlos Somoza ha manifes
tado a EL DIARIO DE AVI
LA que esta querella ha sido 
presentada durante estos días 
y que la anterior no ha sido 
aún admitida a trámite “ya 
que —indica— ajuicio del se
ñor juez que procesó al señor 
alcalde, éste carece de compe
tencias para interponerla”. El 
señor Somoza considera que 
éste es un extraño criterio y 
que “no puede ocultar su ex
trañeza ante el hecho de que 
ninguno de los problemas y 
procesos en marcha haya nae- 
recido tan pronta e insólita 
resolución como las presuntas 
injurias al secretario del Ayun
tamiento”.

No llego a entender que 
no se hayan buscado solu
ciones ya, -porque el pro
blema subyace y puede plan
tearse de nuevo en cuanto 
no tengamos uñ año tan 
húmedo como este.

Francamente los pueblos 
del Valle del Alto Alberche, 
y en particular Navaluenga, 
han de dar solución a este 
problema depurando sus 
aguas residuales, haciendo 
prospecciones de aguas o 
construyendo presas que em
balsen las aguas que bajan 
de la sierra. Es cierto que 
todo esto requiere mucho 
dinero, pero no lo es menos 
que la vida del pueblo de
pende, en gran parte del tu
rismo, y no digamos la sa
lud.

Pues bien habrá que crear 
contribuciones especiales si 
no hay otras fuentes de fi
nanciación, lo que esta claro 
es que esta situación nq se 
debe prolongar por más tiem

po y confiar de que el Cielo 
nos ampare. Nuestro sabio 
refranero dice “más vale pre
venir...”, y también “a Dios 
rogando pero con el mazo 
dando”. Cualquiera de los 
dos, o los dos/ son de aplica
ción en este caso a la gestión 
que deben realizar los Ayun
tamientos de este Valle que 
aún es lugar de atracción tu
rística, respecto a mejorar, q 
mejor, garantizar las condi
ciones de sus aguas.

Ía fragua MAXIMILIANO

La soledad del pardillo
No, no se trata de ningún 

título alegórico para captar 
atenciones, tan alejadas 
ellas, supongo. Ni mucho 
menos de una comparación 
irónica imprecisa para sati
rizar a algunos de nuestros 
gobernantes, aunque tengan 
sobrados méritos para ello. 
No hay reclamo.

Se trata de la verdadera 
soledad de un pardillo, de 
uno de tantos pájaros, 
liebres, gatos e incluso pe
rros, que perecen en las ca
rreteras, víctimas de su im
pericia y de la velocidad de 
los automóviles.

El pardillo de esta peque
ña glosa acababa de perder, 
el pasado domingo, en una 
de las pocas rectas del puer
to de Navalmoral, a su com
pañero o compañera. Un 
vehículo lo había golpeado a 
su paso y en uno de los ex
tremos de la carretera quedó 
recogido sobre sí mismo, 
inmóvil, muerto en el asfal
to. De su cuello manaba un 
hilillo de sangre, confundido 
con el rojo de las plumas 
que alegraron sus alas par
das. Y, junto a él, su pareja, 
casi inmóvil también, sin 
comprerider del todo lo que 
sucedía; sin arrancar a vo
lar, sin ninguna voluntad de 
alejarse de allí por los días 
de los días. Haría falta estar 
muy ciego para no entender 
el dolor y no ver el corazón 
desgarrado de esos cuerpeci

Ordenación del suministro de
agua en Serranillos

tributo por suministro de agua 
potable a domicilio.

El acuerdo fue adoptado

Avila. Redacción.

En el Boletín Oficial de la 
Provincia ha aparecido publi
cado el anuncio de exposición 
al público del acuerdo sobre 
imposición y ordenación del 

Un ión y Fenix

Subdirectores en Avila:

José López Muñoz

José Miguel López Fernández

Fermín López Fernández

Paseo de San Roque, 46 
Teléfonos: 223112 y 223116 

AVILA

llos de pluma y algodón.
Estaba a un paso de él 

cuando se decidió a levantar 
el vuelo sobre las piedras 
que deslindan las fincas. En
tonces se dió cuenta de que 
se iba solo, de que volaba 
solo, de que se había queda
do, en el campo inmenso, 
tremendamente solo. Y no 
oía los cantos de otros pája
ros, ni veía las flores amari
llas de las retamas, ni los 
morados cantuesos. Sólo sen
tía la humedad de la maña
na sobre su cuerpo y su mi
rada...

Es difícil saber hacia dón
de se habrá ido el pequeño 
pardillo solitario y si habrá 
encontrado algún consuelo 
en Otra compañía. Carretera 
abajo, tres ejemplares de la 
misma especie sufrían de for
ma semejante junto a otro 
compañero muerto. En lo 
alto, un gavilán, planeaba 
esperando caer sobre la pre
sa caída. En la cercanía se 
oían los disparos de las es
copetas en concurso de ti
ro... Pero mañana sabemos 
que no tirarán sobre platos 
a despedazar, sino sobre es
pecies hermanas de nuestro 
pardillo, o tal vez sobre él... 
Y otro pajarillo de cualquier 
color y plumaje volverá a 
quedarse tremendamente so
lo en la inmensidad de los 
campos, sin ver las flores, ni 
oir gorjeos, sintiendo solo la 
humedad de la mañana.

por la Corporación en Pleno, 
en sesión celebrada el 27 de 
mayo, pudiéndose presentar 
reclamaciones

MCD 2022-L5
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Aunque sigue siendo la última en kilos producidos por hectárea____________ __________________________ _

Avila, la provincia de la región con mayor 
incremento en el rendimiento de cebada

| AREVALO

Exposiciones! 
Sáez Herrero 
Félix León
Arévalo. Fernando G. MiM

Avila. M.F.

Avila es la provincia de la 
región que mayor incremento en 
el rendimiento unitario de Kgs. 
por hectárea de cebada va a 
conseguir este año. según el in
forme del consejero de Agricul
tura, Ganadería y Montes, Fer
nando Zamácola, presentado en 
rueda de prensa, en la que tam
bién estuvo presente el director 
general de Agricultura, Ganadería, 
Industrias Agrarias y Comercia
lización, Pedro Llorente.

No obstante y a pesar de ese 
gran incremento esperado, Avila 
sigue siendo la provincia de la 
región con rendimientos unita
rios más bajos, esperando que se 
sitúe en 2.660 kgs. por hectárea, 
mientras que los mayores se con
siguen en Salamanca y Burgos, 
con 3.040 y 3.030, respectiva
mente.

El informe del consejero de 
Agricultura anuncia la existen
cia de una gran cosecha cerea
lista en la región, favorecida por 
las óptimas condiciones climá
ticas registradas, sobre todo en el 
mes de abril. Según el informe, la 
previsión estimada.este año es 
de 6,6 millones de toneladas, lo 
que supondría un 9,38 por 100 
respecto al año anterior.

En el informe se señala tex
tualmente:

"Las favorables condiciones 
climáticas de la presente prima
vera (sobre todo el mes de abril) 
han propiciado de nuevo una 
gran cosecha cerealista en la 
Comunidad Autónoma de Cas
tilla y León.

Aunque no se puede hablar de 
producciones hasta que no con
cluya el ciclo biológico, ya que 
los últimos días de éste son 
fundamentales para la granazón 
de los cereales, sí puede esti
marse las esperanzas de cosecha 
basadas en los datos de super
ficie por un lado y en el aforo de 
los distintos cultivos por espe
cies y por ciclos, por otro.

PRODUCCIONES
Cuando hay que referirse a la 

producción Cerealista de Castilla 
y León, suele decirse que ésta se 
sitúa en torno a cuatro millones 
de Tm. Naturalmente en esta 
superficial apreciación, se habla 
de datos medios y sabido es la 
enorme variabilidad de las co
sechas en nuestra Región, de 
unos años a otros. Y así por 
ejemplo, en la cosecha de 1987, 
la producción cerealista ascen
dió a seis millones de Tm. y la 
que se prevé para el 88 asciende 
a 6,6 millones de Tm.: Y por tanto, 
con un incremento sobre el año 
anterior del 9,38%.

El mayor porcentaje de aumento 
lo experimenta el cultivo del 
trigo con un 20,4% seguido del de 
la cebada con un 4,6%.

Sin embargo, estos datos no 
deben inducir a engaño, pues la 
superficie dedicada al trigo su
bió el 10,6% sobre la del año 
anterior y la de la cebada dis
minuyó en el 4%. La subida total 
de la producción de trigo es 
tanto debida a las producciones 
unitarias (que luego se verán) 
como al citado aumento de su
perficie.

La importancia relativa que 
cada uno de estos grandes cul
tivos tienen se pone de mani
fiesto con los siguientes datos.

Superficie cultivada de cerea
les: 58% de la superficie labo-

Buena cosecha de cebada, aunque el exceso de lluvias puede resultar 
muy perjudicial MAYORAL

rabie de la Comunidad Autóno
ma.

Superficie cultivada de ceba
da: 60% del total de la superficie 
cultivada de cereales.

Superficie cultivada de trigo: 
32%.

Superficie cultivada de cen
teno: 4,8%.

Superficie cultivada de avena: 
3,2%.

RENDIMIENTOS UNITARIOS 
TOTALES Y POR PROVINCIAS

Como se decía anteriormente, 
donde mejor se calibra el espe
rado aumento de cosecha del 88 
sobre el 87 es en los rendimien
tos unitarios (hg./Ha). que en 
trigo suponen 240 kg. más por 
Ha. en la medida de la Comuni
dad Autónoma (o sea el 8,9%) y en 
cebada 230 kg. más por Ha. (o sea 
el 8,8%).

Por provincias se ha de apun
tar que todas ellas experimentan 
incrementos muy similares a las 
de la media regional, a excepción 
de la provincia de Leóri donde 
realmente se produce ún im
portante descenso respecto a 1987.

Tal descenso es debido, fun
damentalmente, a* los enchar
camientos padecidos en esta pro
vincia durante el pasado otoño y 
al principio de la presente pri
mavera. Las características de 
cultivo del trigo, más sensibles 
que la cebada han hecho que su 
descenso en los rendimientos 
medios sea del 39% y del 13% en 
cebada.

Por el contrario, las provincias 
que experimentan un incremen
to unitario medio más elevado 
son:

En trigo: Palencia que lo hace 
en 890 kgs. más por Ha. (40%) y 
Valladolid con 490 kgs. más por 
Ha., lo que supone el 20,6%. ■

En cebada: El mayor incre
mento lo experimenta Avila que 
lo hace en 600 kgs. más por Ha,, 
lo que supone el 28,7%, seguida 
por Segovia, que incrementa 510 
kgs. por cada Ha. y eso significa 
un 21,3% más que el año pasado. 
Soria, sin embargo, tiene una 
cosecha de cebada similar a la 
del año pasado e incluso un 
poco menor pues disminuye el 
rendimiento medio por Ha. en el 
1,7%.

Los anteriores datos pueden, 
sin embargo, inducir a conclu
siones equivocadas pues no se 
refieren más que a incrementos 
habidos en las producciones por 
unidad de superficie y es claro 
que estos son mayores cuantos 
más bajos fueron los rendimien
tos de los que partimos en el año

87. Son sin embargo útiles para 
calibrar mejor los rendimientos 
de los dos años que estamos 
comparando.

En rendimientos esperados en 
1988 y por lo que al trigo se 
refiere, los más altos se darán en 
Burgos y Palencia con 3.490 kgs. 
/Ha. y 3.080 respectivamente en 
las medias provinciales. Los más 
bajos corresponderán a Avila y 
Segovia, con 2.350 y 2.650 kgs. 
/Ha respectivamente.

En cebada, los más altos ren
dimientos unitarios se darán en 
Salamanca y Burgos con 3040 y 
3.030 kgs./Ha. respectivamente y 
los menores en Soria y Avila con 
2.660 y 2.690 Kgs./Ha. también 
respectivamente.

PERSPECTIVAS DE 
COMERCIALIZACION

Las grandes cosechas como la 
que se prevé suelen originar tam
bién problemas, tanto desde el 
punto de vista del almacena
miento, como del de los precios 
del mercado.

En el primero de ellos la Co
munidad Autónoma quiere re
cordar una vez más que la me
jor defensa de los intereses de 
.'os agricultores está en la co
mercialización conjunta de los 
cereales en este caso y que sobre 
los 6,6 millones de.Tm. de co
secha esperada tan sólo 598.000 
son comercializados cooperati- 
vamenté, lo que apenas alcanza 
el 7,5%. Es evidente que hay que 
seguir avanzando en el proyecto 
de la Comercialización agrupada 
y la Comunidad Autónoma dis
pone de recursos técnicos y eco
nómicos para promovería e im
pulsaría. Las iniciativas de fu
turo que planteen las agrupa
ciones de agricultores serán aten
didas.

Desde el punto de vista de los 
precios debemos mostrar nues
tra confianza en los siguientes 
aspectos:

a) Si continúan las favorables 
condiciones climáticas no debe
ría haber problemas con los pe
sos específicos de cada cereal.

b) En consecuencia de este 
hecho y de la presunta dulci
ficación efectiva en las condi
ciones de intervención hay que 
suponer que el FEOGA, a través 
del SENPA, hará una interven
ción más atrevida y generosa que 
la de la campaña anterior.

c) En todo caso, el agricultor 
cerealista debe propiciar la co
mercialización con grano limpio, 
lo más puro varietalmente posi
ble y en las idóneas condiciones 
de humedad.

Hemos de llamar la atención 
sobre la tradicional baja de los 
precios en el mes de agosto al 
abastecerse el mercado de cada 
día por las pequeñas partidas 
que venden los agricultores a 
tiempo parcial No es incongruente 
llamar a estos a la solidaridad 
con los que, precisamente, viven 
totalmente de la agricultura. Tam
bién la recomendación a los ga
naderos para su abastecimiento 
de pienso en estos meses ini
ciales de la cosecha.

REPERCUSIONES EN LA 
RENTÁ DE LOS 
AGRICULTORES

Con independencia de que en 
estos cultivos y especies gana
deras (sobre todo las alimentadas 
en pastoreo) el año se presenta 
con inmejorables perspectivas, 
se ha de hacer una conside
ración de lo que supone para los 
ingresos de los agricultores la 
cosecha cerealista.

En la producción final agraria 
de la región el subsectór agrícola 
supone en el año medio el 41,8% 
del total (el ganadero, por con
siguiente, supone el 58,2%) y 
dentro de este subsector agrícola 
los cereales tienen un peso del 
43,1%. Por tanto la importancia 
relativa de los cereales en la 
produccióñ final agraria en la 
medida de los agricultores de la 
Comunidad Autónoma se sitúa 
en el 18%.

Si fuera posible defender los 
precios, al menos, a nivel de los 
del año pasado (el objetivo seria 
acercarles a los precios oficiales 
de intervención) la menta de los 
agricultores podría verse incre
mentada por éste concepto en 
cerca del 12%.

Es por tanto, vital para las 
economías familiares agrarias, lu
char por el mantenimiento en 
primer lugar y por el incremento 
después, de los precios de mer
cado de los cereales.

También lo es cuidar de la 
calidad y presentación de los 
mismos en dicho mercado y no 
sólo en los aspectos que hemos 
enumerado anteriormente, sino 
y muy fundamentalmente, en las 
variedades de trigo y cebada.

Algunas de estas que se están 
vendiendo para pienso o sin es
pecial cualificación, tienen éx- 
celentes condiciones como cer
veceras o como harino-panade
ras (en cebadas y trigos respec
tivamente) sin sacarles el ren
dimiento económico que sus es
peciales calidades permitiría, en 
justicia, tener.

En este sentido, la Comunidad 
Autónoma hará pública una lista 
de variedades en ambas especies 
con las buenas características 
apuntadas, facilitando así un da
to valioso para la comercializa
ción del presente año y para la 
siembra del venidero.

Tampoco deben olvidar las agru
paciones las posibilidades comer
ciales que puedan existir con 
estas variedades, especialmente 
calificadas, que en otros países 
de la C.E.E. en los que empiezan a 
ser conocidas y demandadas las 
variedades antedichas.

Para facilitar información y 
allanar los trámites burocráticos 
que presuntas operaciones de 
exportación llevan consigo, la 
administración agraria de la Co
munidad Autónoma facilitará 
cuantos datos y procedimientos 
sean necesarios y requeridos”.

El pasado viernes y J 
nizado por Caja Salamd 
se celebró en el Teatro J 
nicipal "Castilla" de nud 
ciudad un recital de mud 
cargo del cantante Paco J 
to. Aunque la asistencial 
escasa, los que acudieron^ 
senciar on un espectáculo a 
gran calidad y aplaudid 
rabiosamente al artista j 

Desde el día 28 de 
viene exponiendo el píM 
nacido en nuestra ciudaisl 
1953, Antolín Sáez Henraj 
Aunque su afición poriaL-j 
tura y el dibujo le suim 
desde niño, es en la Esaidi| 
de Bellas Artes de San id 
nando, en Madrid donad 
perfecciona. En la actualidM 
Antolín imparte clases de M 
bujo en el Instituto Alonsoi 
Madrigal de Avila, yenal 
escasos ratos libres pintaai 
“Paisajes de Estudio",del» 
cuales ha traído a su ciuiii 
natal una muestra de tieto! 
tres obras, las cuales, estaod 
la Sala de la Caja de Ahora 
de Avila.

Por último, el pasadodiallj 
de los conientes, se ¡fíj 
guró en la Sala deem 
siciones de laCajadeAhoraj 
de Avila una nueva inuesa 
de óleos, esta vez con olrt 
del pintor Félix G. Leónyip 
durará hasta el día 26. J

MADRIGAL DE i# 
ALTAS TORRES,

Con asistencia del 
gobernador cM^

Clausurado el 
curso de 
Educación
Avila. Elvira Rodrigue^'

El curso de Educad^n 
Infantil celebrado en 
sada semana en MaJí J 
las Altas Torres ha 
surado en presencia ,1 
alumnos parÚcipanfiJJJ 
gobernador civil, el J 
de profesores, la Corp J 
Municipal de ^aW-UI 
autoridades, ademas | 
de Tráfico de Avila, ^1

Este curso, desano^J 
tro de las IV Jornadasq 1 
vienen efectuando Q J 
ción vial, tenía la J 
preparar a los ñiños p i 
Cisión clara sobre el j 
ese mundo en el qu^ ^^1 
que entrar en alguno ^ 
Las prácticas han co J 
según el diiectot^^ 
Público Reyes com* ^^! 
Madrigal, Faustino A ^ 
quince minutos c 
do un mini-car en ^ 
del Polideportivo oe . 
tamiento de MadhS^' ,.^ 
diendo a respetar , 
de circulación. ¿j lí

Algunos alumnos .^ 
aproximadamente jj|)j 
que han seguido u^ 
optaron, l^aiubierv P jj^ 
señanza teórica o 
les y realizaron V yj^ 
lo largo del ^
los mismos i^ecib 
mios por este exan^
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Cartas at director Avila medieval
PPT.

Comentarios
diversos

oficina municipal (en Palen
cia por ejemplo), al lado de 
otra autonómica (por decirla 
de alguna manera) y no dar ni 
un dichoso folleto en cuatro 
meses. .

Nuestros próceres autonó- ■ 
micos, y provinciales, así co
mo los locales podían asimi
lar esos sistemas de funciona
miento (todavía están como 
para que nosotros podamos 
acercamos a ellos, pero de 
seguir así...).

(Cambio de tercio...).
Todo el mundo sabe que 

cuando se construyeron las 
murallas de Avila (por un 
francés militar/arquitecto...) 
encerró toda la cultura cris
tiana —mezcla dé muchas cul
turas— dentro de ellas. Así 
cada ermita estaba representa
da por sus ancestros o recon
quistadores ya fueran galle
gos, astures, vascongados, al- 
toaragoneses, navarros, cata
lanes y otras.

Una de las ermitas que, 
presumiblemente, estaban co
mo defensa exterior de algún 
camino o acceso a puertas, 
era la anterior a la de Nuestra 
Señora de las Vacas, de lo 
cual poca constancia hay. 0, 
presumiblemente, defendían 
(con su vista/vigía más que 
con otra cosa) algún arrabal.

El hecho de que Ntra. Sra. 
de las Vacas entrase, el día de 
su Procesión, en el Patio de 
Armas del Palacio de los Po
lentinos (...“por la persona 
que lo ordenase...”) tiene mu
chas lecturas. Y, a mí, me 
gusta la más mistérica (como 
solar de una base templaría 
donde fueron a refugiarse, en 
dicha ermita, los últimos tem
plarios castellanos). Y se me 
ocurre (independientemente 
dé por lo que fuere) la cone
xión entre intendencia/pjérci- 
to, tierras/cosechas y bienes
tar y lo “exagerado” de este 
año, por mayo, que índica 
una nueva excedencia almace
naría a añadir a nuestros occi
dentales excedentes ya alma
cenados. Y la defensa que 
España tiene que hacer, como 
situación geográfica que po
see, y el papel tan difícil en la 
conexión (entrada-penetra
ción) de otros pueblos ham
brientos y sedientos y no de 
ocio ni turismo precisamente, 
sino de lo más elemental para 
la subsistencia.

Y como un puente bajo los 
mozos y trono de paz en alto, 
la entrada de la Virgen (¡Y lo 
que representan todas sus 
paradas, salidas y entradas!) 
en la “casa militar de inten
dencia” y las marchas y el 
palacio en sí, es, desde luego, 
muy entrañable para la gente 
que conocemos de esa ermita. 
Y ahí Otra puya, la televisión 
local (hace dos años me dije
ron...) se negaba a hacer un 
mínimo reportaje por exceder 
de ermitas el solar castellano 
(¡contestación creo!).

Mientras la televisión cata
lana (TV-3) hace multitud de 
cortos en los cuales el único 
protagonismo en su tierra. 
Claro que algún avezado afi
cionado al vídeo llevo las 
imágenes de su corto a otras 
zonas “más universalistas 
que tienen, sobre todo, mas 
corazón y menos ganas de dar 
noticias de autobombo.

José María Collado Sáez

^ veces las cartas dirigidas 
a esta sección entrañable in
ducen a comentarios o a esas 
sugestiones que nos mantie
nen “en vilo” alrededor de ese 
mundo de la información y la 
forma que tienen los lectores 
de expresarse en relación a 
ella. Algunas veces más quizás 
que editoriales o artículos de 
fondo...().

Fue de agradecer ver a un 
amigo (AMIGO con mayús
culas por su molestia en es
cribir.:.) de apellidos catala
nes (... Forest y Puig..:) su 
reseña tan atinada y estricta 
en el tema turístico (Aunque 
algunos días después fue con
testado por un guía turístico). 
Al mismo tiempo y en ese día, 
columna con columna, la car
ta del Sr. Benito Blázquez nos 
hizo también mantener el “vi
lo". Y por supuesto pensar en 
la “cultura religiosa” (... tan 
nuestra...) y en los “mensajes” 
tan grandes que encierran 
nuestras tradiciones.

En mi visita a Cataluña hice 
también observaciones al res
pecto del Turismo (no en 
vano es una de las regiones 
que cuenta con mayor núme
ro de visitantes de España) 
aunque muchas menos que 
preguntas y comunicaciones 
admirando el sistema que te
nían allí implantado de ofici
nas municipales de Turismo, 
Centros de Iniciativas Turís
ticas, etc., etc. El sistema de 
Oficina Municipal/Oficina 
Comarcal independientemen
te de que se esté de acuerdo o 
no con la comarcalización que 
están implantando, aunque 
sólo sea al objeto de evitarse 
Gobernadores Civiles..., era 
pura mí modélico. Pero cuan
tos apoyos tenía Sr. Forest 
(dudo mucho que este artículo 
æ vaya Vd.a poder leer en el 
caso de que se publicase...).

En distintas comarcas (Ri
polles con su Oficina de 
^tpoll, la Oficina de Vic dan- 
do juego a toda la comarca de 
tn Osona u Olot en la Garrot- 
^^•••), que se podrían asi- 
™lar por población a Avila 
^Púal, vi una forma de 
proyectar al visitante ese 
ambre que lleva (gastronó- 

^■co o de otro tipo...) y esa 
cultural o de lo que 

^a...) con un amor y una 
fgariización increíble y sim- 

^^var a cabo. Las 
^ ^^æ*®^^^ estaban ubi- 

fal .®n centros municipales 
rmipensable en Castilla 

^^ri emisoras mu- 
Í conf^^^ ®” algunas, salas de 

<de proyecciones, 
bibliotecas y sobre 

ses °. K
í fía ^^riografía, geogra- 

lán A y cómo no cata- 
1 ción claro de informa- 
i Par'a volver, y 
1 leer ^^ ”® darte tiempo a 
1 tes /°^°- Además de estan- 
i atención la proporcio- 
Í tos J^ drenes bien dispues- 

dÍAn^- ^Îæstrados que te po- 
no sólo de esa 

’ catai'^ ^^0 de todos los países 
1 Hieh ^^^ (incluido Momtpe- 
1 nas ^®^’ conoo aquí. Algu- 
1 desólo eran de fin 
I PoraH ^^^’ ®^’’as eran de tem- 

^emana ?'^^"*®8a, puentes, 
1 flexikn^j Santa, etc... 0 sea, 
( sarin *Î^^ donde fuere nece- 
I ^^r^ Castilla y 
¡ -t puede estar abierta una

En respuesta 
al alcalde 
de Candeleda

En contestación a las decla
raciones aparecidas en EI Dia
rio de Avila de fecha 11 de 
mayo de 1988 efectuadas por 
el señor alcalde de Candeleda, 
y con la finalidad de esclare
cer cuestiones suscitadas en 
las relaciones del Club Atléti
co Candeleda con el presiden
te de la Corporación Muni
cipal, me veo en la necesidad 
de efectuar las siguientes ma
tizaciones y aclaraciones:

IQ)—Las cerraduras del Es
tadio Municipal debieron ser 
cambiadas el día 7 de abril, 
jueves, por la tarde o el día 8, 
viernes, durante la jornada, 
ya que, en este período de 
tiempo, es cuando miembros 
del Club AhCandeleda nota
mos que se había procedido, 
ai-cambio de la misma. Du
rante estos días no se celebra
ba ningún acontecimiento de
portivo en Candeleda.

No sé, por lo tanto, infor
mación falsa o incorrecta, si 
lo prefiere, a los ciudadanos 
de nuestro pueblo.

29)—Señor alcalde, la polé
mica de todo este asunto ha 
surgido no por las llaves del 
Estadio Municipal, sino por 
la pretensión suya de utilizar 
diverso material, redes y ense
res pertenecientes al Club At
lético Candeleda, diciendo 
que eran propiedad del Ayun
tamiento.

39)—El día 30 de marzo, 
después de conversar con el 
procurador José M.^ Monfor
te Carrasco y con el concejal 
Daniel Bartolo, fui convenci
do para que le entregara las 
llaves pero, con posteriori
dad, al negarse a firmar Mi
guel Gómez García, el inven
tario confeccionado por los 
miembros del Club, fue cuan
do decidí no entregar las lla
ves, y éstas eran las de los 
vestuarios y no las del campo 
de fútbol como Ud. dice.

4°)—Desde el día 1 de fe
brero, que Ud. solicitó las 
llaves hasta el día 31 de marzo 
en que Ud. mandó forzar las. 
cerraduras de las casetas se
ñor alcalde, se podían haber 
hecho muchísimas cosas antes 
de llegar a estos extremos, por 
ejemplo haber contestado a 
mis escritos pidiendo que se 
llegara a un acuerdo-.

59)—Entiendo, Sr. alcalde, 
que Ud. tenga'sus preferen
cias por ciertas personas para 
que dirijan los destinos del 
Club At. Candeleda, pero se
pa que está siendo Ud. el 
primero en politizar el depor
te en nuestro pueblo, pues ni 
el anterior alcalde señor Rive
ra ni su predecesor el señor 
Monforte, se permitieron tal

6Q)—Finalmente Sr. alcal
de, nunca me he negado a 
entregar las llaves del campo 
de .fútbol, me he negado a 
entregar las llaves de las case
tas y por las razones aludidas 
con anterioridad.

Quiero manifestar ya para 
terminar, que es mi deseo que 
las cosas se resuelvan lo mas 
agradablemente posible en 
bien de Candeleda y todos 
sus aficionados al deporte y 
seguidores del Club At. Can
deleda en particular.

Rafael Moreno Hernández

A/JDR¿5 DSC .^AÁJSÁtJlD. ^r-£fi¿:>. rf.á¿^/!^. 7Zí^- ÇlSOH. 
FS.CJC/^^itiD -^I/IÁC. ^ PtJCTV)ÍSfíC>, ^&S>D/Á ríPD. e^. /?■ SO- 
F¿¿jj.í,6;áJüi ^/Jíati.. 7’ DS CÁ^^i>u£Ai'Á, ÁJtí'iHíRnFA íiiry.?7i^/7. 
jÁúin/TO HSM>IÁ1DC- ñ3S^FStó/<^i'5T7C. 8£i^ ■ TSifí?. /3 <>t?.iX>- 
tiifa¿D é/rnsfTo leríaDHA. íií^^Deñ. .rcfi::>- Totf-'^JZ
^tC^SP ^d^pie^. PfíiH0 DS

JOSE CORDOBA TRUJILLANO
Nuestra primavera

La primavera venía en 
una floración esplendorosa. 
El agua que había caído, 
ininterrumpidamente, en los 
últimos meses, daba sus fru
tos. Los vencejos atravesa
ban los cielos hiriéndolos de 
melancolía. Avila se levan
taba en aquella hora maña
nera fresca y altiva. Nos 
olvidamos de los problemas 
de las huelgas recientes y 
comenzábamos a renacer en 
aquel levantarse de árboles y 
cielos. La Ciudad estaba 
traspasada de armonía y de 
hechizo.

Una primavera como esta 
fue la que vivimos en Avila 
después de la Guerra, la que 
nos dio a mano la herencia 
abulense.

Avila parecíajaspeada, lle
na de enigmas, y entre ellos 
se levantaba, como una ro
sa, el testimonio de los mís
ticos. Avila es una joya en 
cuyo silencio están, como 
siempre, nacientes las pala
bras de Teresa de Jesús y 
Juan de la Cruz.

Caminábamos por sus ca
lles y los encuentros nos 
quitaban de encima aquellas 
meditaciones. Era jovial el 
saludo de los abulenses y 
por la mañana fresca el áni
mo se hacía joven. Avila 
estaba como iluminada por 
una luz sobrenatural y los 
ojos de las abulenses refleja
ban aquel misterio.

La lección del
V Congreso 
del PSOE-PSV

YA, 14-V1-88

La historia del V Congreso 
de los socialistas vascos que 
acaba de concluir quedará 
como un ejemplo de libro de 
lo que es la arteriosclerosis de 
la representatividad interna 
de un partido político. Al 
final, ha acabado por impo
nerse —una vez más la que 
viene denominándose corrien
te “oficial” del partido, es 
decir, la que cuenta con el 
visto bueno y es dócil a los 
dictados de La Moncloa y de 
Benegas.

Lo que daba especial inte
rés a este congreso es que se 
decidía entre los socialistas 
vascos si era posible esperar 
que en algún rincón del socia
lismo la responsabilidad pu
diera recaer en alguna tenden

Estaba el viento parado y 
las escenas del ayer estaban 
completas. Me acordé de los 
tiempos en que éramos jóve
nes, y la aventura americana 
me embargó de nostalgia. Se 
me vinieron los días en que 
el sol del trópico me caldea
ba las venas en aquella aza
rosa aventura de impartir 
clases y dar noticias a los 
hijos del Brasil. Me seducían 
las aventuras que pasé en 
Portoallegre y la prolonga
da resistencia que se apode
ró de mí en Chile... la nieve 
canadiense, con su calma 
sobrenatural. Pero todo se 
esfumaba ante esa grandeza 
de monumentos que es 
Avila.

Pensé en las horas lentas y 
cansadas de la zona boreal, 
y se me llenaron los ojos de 
lágrimas al reconocer que 
mi juventud estaba ida, es
taba marchita. Pero Avila 
podía más que aquellos 
tiempos, Avila era la ciudad 
del mundo que más me hería 
con su espada. No pude 
soportar más aquella ten
sion y me quedé exhausto 
ante aquella maravilla de 
tierras y ciudades. Avila era 
más fuerte que yo’, era más 
perfecta, era más luminosa. 
Y me quedé vacío de equipa
je porque no podía sostener 
mi personalidad ante aque
lla tierra heroica y sin lími
tes. Avila, infinita y per
fecta.

El quiosco
cia que no sólo no compartie
ra las tesis políticas dictadas 
desde la dirección sino que 
además no esté dispuesta a 
transigir con el “verticalismo” 
imperante. La lucha entre los 
partidarios de García Dam
borenea y los de Jáuregui 
tiene mucho más fondo que el 
intento de conseguir una apa
cible autonomía por parte del 
grupo de Madrid capitaneado 
por Leguina.

Los hechos han venido a 
demostrar que el socialismo 
“oficial” está dispuesto a ha
cer lo que sea con tal de no 
ver limitado su poder real. Lo 
ocurrido durante los últimos 
días entre los socialistas vas
cos tiene una moraleja inme
diata.

La solución de la pugna 
interna del socialismo vasco, 
en el que la nueva ejecutiva ha 
sido votada con sólo algo más 
de la mitad de los votos, 
consolida !a división interna 
del socialismo en Euskadi.
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¡Aproveche nuestras ofertas y venga al circo con TRAGOZ!
Las entradas se entregarán con las compras de los días 15,16,17 y 18.
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Ahora TRAGOZ te invita a ti y a tus peques a pasar una tarde de circo 
con TERESA RABAL y todas sus atracciones. Por cada 5.000 pesetas 
de compra TRAGOZ te regala una entrada para pasar una tarde que 
no olvidareis.
Si quieres conocer a TERESA RABAL, estará con nosotros el sábado 
a partir de las 12 en SUPERMERCADOS TRAGOZ.

Virgen de las Angustias, 32
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Valladolid: De las 
goces aboga por 
m pacto AP-CDS 
ton partidos 
egionalistas
Valladolid. Efe. ________

El presidente de Aragón, 
Hipólito Gómez de las Roces, 
itogó ayer en Valladolid por 
un pacto de AP y del CDS, 
Èonjuntamente, con los parti- 
ios regionalistas, con vistas a 
las próximas elecciones gene-

Hipólito Gómez de las Ro
ces, que se entrevistó ayer con 
el presidente de Castilla y 
León, el aliancista José María 
Aznar, indicó en rueda de 
prensa que la “acción coordi
nada” de los partidos regio
nalistas únicamente sería in
suficiente para alcanzar una 
victoria en las elecciones ge- 
perales.
! José María Aznar, que asin- 
jióa la propuesta del presi
dente de Aragón, precisó que 
este pacto de centro-derecha, 
con los partidos regionalistas, 

¡se debe de asentar en los 
“principios de la flexibilidad”.

Aznar precisó que “por ra
zones de principio y estrate
gia” los partidos políticos de- 
líen de mantener las “mayores 
relaciones posibles” con las 
principales fuerzas sociales.

El presidente de Aragón, 
militante del Partido Arago
nés Regionalistas (PAR), 
aunque llegó a ocupar la pre
sidencia de este partido, seña- 
m que él no propugna un 
’frente antisocialista”, sino un 
"proyecto de progreso”

Se busca a una 
monja 
desaparecida en 
Segovia
^govia. Efe.____________

Las Fuerzas del Orden 
rublico buscan desde el 
pasado sábado a una mon- 
Ai ^^uncionista. Benida 
Alarcó Bencomo, de 75 
®aos de edad, desaparecida 
^.'’Segovia tras haber asis- 
™o junto a otras 300 reli

giosas a una misa, informó 
yor el Gobierno Civil.
Benilda Alarcó, que ves- 

*® el hábito de la congre- 
6acion de religiosas de la 
punción, ae color mora- 

con velo gris, además 
on anorak de color azul, 

al mediodía 
^°’ Después de ha- 

en el Santua- 
^ í^.^estra Señora de la 

la capital segoviana,
*^eaja desaparecida, 

^"eontraba en tra- 
5?”^® ”™^*co por de- 
f según confirma- 
bía familiares, ha- 
en ^ 1^ Fuencisla 
300 j^nto a otras

^^ 1^ misma 
<íe los con- 

Uo .Collado Media- 
¿Í^I 5- Navas de 

del AV^?æo con motivo 
i Mariano.

’Oisa ^ 1?^^ terminada la 
Asunción jonjas de la 

■a cebaron en falta 
que e? ^^ Alarcó, por lo 

^® 1^ eon- 
' ^ante P^^aneció du- 

1 ^urla. *^fentando locali-

La ruptura del pacto 
municipal en León dependerá
de las negociaciones
León. Efe.

Alianza Popular de León 
ha manifestado en un comu
nicado que la ruptura del 
pacto de Gobierno en el 
Ayuntamiento de la capital 
entre AP, PSOE y CDS 
depende del resultado de las 
negociaciones municipales 
que se llevan a cabo.

En este comunicado AP 
de León reconoce oficial
mente la previsible y pronta 
ruptura del pacto tripartito, 
tal como señaló el presiden
te aliancista en la Región,

PEUGEOT FINANCIACIONES.
Red de Concesionarios 
PEUGEOT TALBOT

Ahora, al comprar su Peugeot 505, 
le ofreceremos las mejores condiciones con sólo 
un 10% de entrada.

Fíjese, si usted decide financiarlo a un año, 
no pagará ningún tipo de interés... 
¡un negocio redondo!.

Claro que usted también puede financiar 
su compra a más largo plazo, con uno tasa anual

de recargo por aplazamiento mínima, equivalente g 
al4,5% a dos años. Un 6% a tres años. Y sólo el 1
Z25% a cuatro años !*).

¿Que usted prefiere otro sistema de 
financiación? No hay problema. Venga a vernos 
y llegaremos a un acuerdo.

Disfrute ya de su Peugeot 505. Con las
mejores condiciones.

O Para un capital financiada de 1.000.000 de pesetas, 56 pagas de 23.036 pesetas.

Ü 
d 
ó

José María Aznar, en contra 
de lo dicho por el alcalde, 
José Luis Díaz Villarig, 
quien, a pesar de reconocer 

que el acuerdo municipal “es 
coyuntural”, dijo que podría 
durar hasta la víspera de los 
próximos comicios.

El comunicado reconoce 
que se están llevando a cabo 
negociaciones políticas que 
podrían afectar a la actual 
composición tripartita e in
cluso a la permanencia rnu- 
nicipal y política de sus prin
cipales responsables locales.

PEUGEOT 505

Salamanca: La Pontifícia 
abre en octubre la Facultad 
de Periodismo
Madrid. Efe._____________

La Universidad Pontificia 
de Salamanca pondrá en mar
cha el próximo curso una 
facultad de Ciencias de la 
Información “a fin de formar 
buenos profesionales con una 
base humanística profunda y 
una rigurosa preparación cien
tífico-técnica”, dijo en rueda 
de prensa Gerardo Pastor, 
rector de esta Universidad.

Esta Facultad de periodis
mo dependiente, como toda la 
Universidad Pontificia de Sa
lamanca, del Episcopado Es
pañol, tendrá una identidad 

marcadamente católica y “tan
to los alumnos como el pro
fesorado tendrán que ser 
consciente de su carácter con
fesional”, afirmó Gerardo 
Pastor.

El Plan de estudios está 
estructurado en tres ciclos, 
con una duración total de 
siete años. El primer ciclo 
constará de tres cursos.

Esta nueva Facultad de 
Ciencias de la Información, 
cuya matrícula por curso cos
tará 200.000 pesetas, será 
inaugurada el próximo octu
bre.
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Es el quinto país de Europa en participación ----------- ---------------- -—  

Trece proyectos españoles en la próxima LA BOLSA
Información facilitada por la

cumbre Eureka
po de galería urbana de servi
cios cuyo mantenimiento se 
llevaría a cabo por medio, de

Madrid. Efe. _____
El coordinador español del 

programa Eureka, José Albo
ra, declaró ayer a Efe, poco 
antes de salir para Copenha
gue, que España participará 
con 13 proyectos en la cumbre 
de ministros Eureka que se ce
lebrará en la capital danesa, 
hoy y mañana.

El total de los proyectos de 
investigación que serán exa
minados en Copenhague sera 
de 50 correspondientes, fun
damentalmente, a las áreas de 
Tecnologías de la Inforinación, 
comunicaciones, Robótica, Lá
ser, Biotecnología, Nuevos Ma
teriales e Informática.

De los 13 proyectos españo
les 5 corresponden a Biotec
nología, tres a Robótica, dos 
a Informática y uno en Nuevos 
Materiales, Láser y Trans
portes.

El total de los proyectos en 
los que participa España es el 
siguiente;

Desarrollo de un nuevo ti-

Asistieron los consejeros de las comunidades autónomas----------------- ^-------------

Constituida la Conferencia Nacional
del Transporte
Madrid. Efe._____ ________

La Conferencia Nacional de 
Transporte que coordinará las 
políticas territoriales de trans
porte terrestre quedó consti
tuida ayer bajo la presidencia 
del ministro de Transportes, 
Abel Caballero, y con asisten
cia de los consejeros de las 
comunidades autónomas.

Abel Caballero dijo, tras el 
acto de constitución, que con 
esta conferencia creada por 
mandate de la ley de ordena
ción del transporte terrestre se 
trata de coordinar al niáximo 
las actuaciones de las distintas 
comunidades para evitar pro
blemas a los transportistas.

En esta primera sesión, el 
ministro de Transportes ex
plicó a los consejeros de las 
autonomías los avances que 
se están produciendo en el 
desarrollo de la ley de trans
portes terrestres.

Anunció que en otoño sal-

Chaves, en la 
75 Asamblea 
de la OIT

Madrid. Efe._______
El ministro de Trabajo y 

Seguridad Social, Manuel 
Chaves, intervendrá hoy 
ante la 75 conferencia de la 
Organización Internacional 
del Trabajo, en Ginebra 
(Suiza).

Los trabajos de esta 75 
asamblea comenzaron a pri
meros del presente mes, y 
el pasado día 7 intervino 
en la conferencia, por vez 
primera, un Jefe de Go
bierno español.

Felipe González intervi
no con un discurso de cer
ca de una hora de dura
ción, en el que hizo un re
paso de la situación laboral 
en España.

robots.
Nuevos materiales para su 

utilización en el automóvil.
Desarrollo de un motor li

neal de potencia y estudio de 
sus aplicaciones de tracción.

Desarrollo de un diagnosti
co de enfermedades infeccio
sas trasmitidas por transfu
sión de sangre, en especial he
patitis y SIDA.

Desarrollo de procedimien
to de separación por electro- 
foresis en ambiente de micro- 
gravedad. ,

Desarrollo de aminoácidos 
sintéticos.

Desarrollo de una familia 
de máquinas de mecanizado 
por láser.

Desarrollo de decorados sin
téticos para la televisión por 
medio de ordenador.

Determinación serológica de 
la sífilis a nivel industrial.

Desarrollo de sistemas ro
botizados de control de má-

drá el real decreto por el 
que se creará la Empresa Na
cional de Transporte Terres
tre (ENATCAR), desvincula
da de Renfe y que supondrá la
inmediata salida a concurso 
de concesiones pendientes lo 
que dinamizará el sector.

Abel Caballero explicó que 
entre las líneas que saldrán a 
concurso están las 36 conce
siones provisionales a Renfe a 
través de ATCAR (Autóno
ma de Transportes por Carre
tera) y otras series de líneas de 
las que se ha pedido conec
ciones y que se encuentran 
paralizadas, al continuar vi
gentes los privilegios de Renfe 
en la carretera.

Decretos posteriores serán 
el estatuto de Renfe y el régi
men de sanciones.

En la conferencia también 
se revisó el proceso de delega
ción de funciones a comuni
dades autónomas en el que

Siete ofertas en el concurso
TAV de Renfe
Madrid. Efe.__________ __

Siete ofertas se han presen
tado al concurso para la ad- 
quisición de 24 trenes de alta 
velocidad (TAV) y 75 loco
motoras de gran potencia pa
ra Renfe que quedó cerrado 
ayer.

Las ofertas, que se presen
taron en las últimas horas, 
para acceder a un contrato 
que se estima en unos 65.000 
millones de pesetas, fueron 
presentadas por Fiat-Ansaldo, 
Skoda Sport, Mitsubishi, Bre- 
da-Ansaldo y los consorcios 
formados por Siemens-Krauss- 
Maffei-Tyssen-Macosa (espa
ñola) y Alsthom-Ateinsa-Ma- 
quinista Terrestre y Marítima.

Eurotrén Monoviga, S.A., 
que presenta tecnología total-

quinas agrícolas (cosechado
ras, riego por aspersión, etc.).

Desarrollo de sistemas de 
diseño asistido por ordenador 
y manufactura automatizada 
y flexible de calzado.

Conexión digital de centros 
de emisión de televisión de al
ta definición.

Estudio de viabilidad y rea
lización de una planta piloto 
de productos de componentes 
de instrumentación y control 
de vehículos.

El total de empresas es de 
veinte y los dos organisinos de 
investigación que participan 
son, en ambos casos, depar
tamentos de la Universidad 
Politécnica de Madrid.

España ocupa el quinto pues
to por el número de proyectos 
Eureka en los que participa, 
con 39 de los 161, aprobados 
y una aportación total de más 
de 31.000 millones de pesetas.

La participación española 
en esta nueva conferencia mi
nisterial asciende a cerca de 
4.800 millones de pesetas.

' « " CAJA D AHORROS D AVILA

Prudencia vendedora
¿Madrid. Lid._________ _________________________

La nota más característica en la sesión celebrada ayer en el 
mercado de valores madrileño fue la prudencia En estos mo
mentos la noticia más seguida por los inversores es el déficit 
comercial norteamericano. A lo largo de la tarde se debería 
conocer el dato y su influencia en la evolución de la Bolsa seta 
determinante si la cifra se disparase. En caso contrario, la 
tendencia se mantendría estable.

ÍNDICES:

Madrid; 299.70 (—1,04).
Barcelona: 134,84 ( 0,60).
Bilbao; 396,51 (—4,04).
Valencia: 273,34 (—0,48).

BOLSA DE MADRID

Acciones: Anter.

Electricidad:

Cantábrico.
Hidrola .........
Sevillana. 
Iberduero .. . 
Fenosa..........

Ayer

229,50 237
100,50 99
111,75 109,75
139,25 136
97,25 95

todas las comunidades, ex- | 
cepto Cataluña, se mostraron 
optimistas.

Respecto a las actuales ayu
das a través de intereses sub
vencionados a los transportis
tas, se estudió la conveniencia 
de hacerlo a través de socie-' 
dades de garantías recíprocas 
para facilitar los avales.

El ministro se refirió a la 
comunidad autónoma y al pro
yecto planteado por España 
en la comunidad y que está ya 
en el consejo sobre “lanzade
ras inversas” de forma que los 
transportistas españoles pue
dan recoger pasajeros de otros 
países de Europa.

Esta directiva tendría gran 
importancia par^ un país co
mo España, con 50 millones 
de turistas, de los que quince 
podrían canalizarse por la flo
ta de autocares españoles que 
es muy buena, según apuntó 
el ministro.

1.125 
1240
1.441 

850
1.249
1.460

549
255
480

1.520 
1200

360 
850
354

1.125

Azucarera ... 1.120 1,120
Koipe............. 395 395
Tabacalera... 1.100 1.090
Uniasa.......... 730 238

Construcción:

Cubiertas. ... 648 651
Dragados.... 435 432,25

Focsa............. 1.385 1.320

Comercio:
Finanzauto. 770 220

Transportes y comunicaciones

Telefónica... 194 195
Iberpistas ... 113 112,50

Seguros:
Mapfre.......... 1.280 1280

Fénix............. 1.970 1.925
Mineras, Metal, Básicas:

Felguera ... . 
Hornos........  
N. Montaña

Cementos:
Asland...........
Lemona...... 

i Valen. Cem.
Uralita...........

Químicas:

Cepsa.............
| Cros...............
| Río Tinto....
1 Petromed... .

Metal Mecí

M. Ibérica.., 
Citroen........  
Tudor..........  
Amper........  
Auxiliar... . 
Fasa............  
Santa Ana. .

Industrias
Papelera ...

Sarrio...........
Aguila........

1J9>

452 450 Bancos:
69 80 Castilla........ 6.091

— 111 Bilbao........... 1.135
Central...........1.240

Banesto........ 1.441
1202,50 , 1190 Hispano........ 850

— — Popular........ 1.749
3.000 3.100 Santander... 1.463

564 558 Exterior........ 549
BNP............... 755
Fomento .... 470

— — Herrero........ —
607 598 Bankinter ... 1.190
565 549 Valencia ... . 350
550 543,50 Zaragozano. 840

Atlántico... . 354
ánica: Vizcaya........1.135

308 321,50 Inmobiliarias:
1.685 1.700

458 448 Encinar........—

875 880 I. Metto........
_ ' — Urbis.............—

775 772 Vallehermoso. —

528 530 Vacesa.........■—

Manufactureras: Inversión Mobiliuria:

345 340 Cartisa...........1.280

.. 417,50 414,50 Popularinsa. —

325 328 Bansaliber. ..

915 
965 
^ 

6925®
965

mente española, ha entregado 
su oferta para la construcción 
de los Trenes de Alta Veloci
dad indicando que lo hace 
fuera de concurso, según fuen
tes de Renfe.

Ateinsa y Maquinista Te
rrestre y Marítima, empresas 
del 1N1 que serán privatiza
das, acuden junto a la france
sa Alsthom, lo que parece 
confirmar la entrada de capi
tal galo en estas sociedades.

De estas ofertas, los con
sorcios y Mitsubishi optan 
tanto a la construcción de las 
locomotoras de gran potencia 
como de los T.AV, Breda An
saldo y Skoda Sport ofertan 
por las locomotoras y Fiat 
Ansaldo lo hace sólo por los 
TAV.

PRIMER
ANIVERSARIO

Con motivo de cumplil^.^j, 
primer aniversario del falles j 
to de DOÑA FELISA BERN^ 
RODRIGUEZ, ocurrido el^ 
de junio de 1987, la familia . 
nica que las misas que se cei 
los días 15, 16, 17 y 18 de l^R 
sentes a las 1930 horas en 1 ^^ 
sia del Inmaculado Coraz ® 
María, serán aplicadas por e 
no descanso de su alma.
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Será el día 23 de junio

El debate sobre

tráfico de

influencias

será público

Madrid. Efe.

Deberán escoger al nuevo presidente

El Parlamento catalán se
constituye manana
Barcelona. Efe.

El presidente de Venezuela 
llega mañana a Barcelona

Barcelona. Efe.

en el 
i mo- 
éficit 
iberia 
i será 
io, la

.120
395 
.090
738

651
37,75
1.370

770

iciones

195 
112,50

1280
1.975

1.125
1240
1.441

850
1.749
1.460

549
755
480

1.570
1200

360
850
354

1.125

915 
965 
^ 

6925®
965

La Junta de Portavoces acor
dó ayer por unanimidad, que 
el Pleno del próximo día 23, 
en el que se debatirán las 
conclusiones alcanzadas por 
la Comisión de Investigación

; del Tráfico de Influencias, 
i tenga carácter público y no 
i secreto, como establece el 
1 Reglamento de la Cámara.

El Vicepresidente del con
greso, Leopoldo Torres, dio a 
conocer la decisión alcanza
da, a la vista de la petición en 
este sentido de AP, que in
cluso pidió que la sesión fue
ra retransmitida en directo 

| por TVE, lo que no fue some- 
j tido a consideración.
| La solicitud de Ap para que 
| el Pleno sea pública fue apo- 
| yada por todos los grupos 
| parlamentarios, quienes esti- 

marón conveniente, dada la 
1 importancia del debate, el ca- 
| rácter abierto de la sesión 
i plenaria
i El presidente del Congreso, 
| Félix Pons, que asistió a la 
B reunión de la Junta de Por- 
| tavoces, de acuerdo con las 
| facultades que le otorga su 
| caigo, decidió aceptar la pe- 

lición de que el Pleno sea 
| público, lo que supone que 
| no se aplica, en este caso, el 
| artículo 63,2 del Reglamento 
1 de la Cámara.
1 El presidente de la Comi- 
1 Sión de Investigación del Trá-
■ neo de influencias, Justo Zam-
■ nrana, informó ayer, en rueda
■ ne prensa, tras la reunión que
■ mantuvo la citada Comisión, 
H ne las Conclusiones y crite-
■ nos de reformas legislativas 
H alcanzados por los represen- 
■pntes de los grupos parla-
■ dentarios del CDS, MC, DC,
■ oinpo Vasco y Mixto.
H ® abandonaron 
H 1 pasados los trabajos de 
B d 1 oposición
B n psoE a investigar asuntos 
■Concretos.

El Parlamento catalán se cons
tituirá mañana, día lú con la 
asistencia de los 135 diputados 
autonómicos elegidos en las pa
sadas elecciones catalanas que 
deberán escoger al nuevo pre
sidente de la cámara, Joaquim 
Xicoy.

Xicoy es miembro de Unió 
DemoCTática de Catalunya (UDC), 
ya que según el acuerdo entre 
esta formación y Convergencia 
Democrática (CDC) —partidos 
que forman la coalición CiU— 
corresponde al partido demo
cristiano presidencia de la cá
mara autonómica.

El nuevo presidente del Par
lamento sustituirá a Miguel Coll i 
Alentorn, quien ya había anun
ciado su intención de retirarse 
de la vida política. Xicoy contará 
con los 69 votos de los diputados 
de CiU, que al tener mayoría 
absoluta garantizan su elección.

La sesión de constitución del 
día 16 comenzará- con la for-
mación de la mesa de edad que respecto.

estará formada por el diputado 
de más edad, Felip Lorda, del 
PSC, y por los dos más jóvenes, 
Xavier Soto, PSC, y Miquel Pa
dilla, de Unió Democrática.

A continuación se procederá a 
la votación para elegir al pre
sidente de la cámara y a los 
miembros de la mesa. Arcadi 
Calzada, de CiU y Antoni Dala- 
mu, PSC, serán los vicepresiden
tes primero y segundo, respec
tivamente.

Los secretarios de la nueva 
mesa del Parlamento serán Ra
món Camp' y Flora Sanabra, de 
CiU, Lluis García, PSC y Celes
tino Sánchez, Iniciativa per Cata
lunya (IC.) La mayoría de los 
partidos de la oposición todavía 
no han decidido cuál será su 
voto en la elección del nuevo 
presidente. AP, probablemente, 
votará a favor de Xicoy, IC y ERC 
votarán por sus propios candi
datos, lo harán en blanco o se 
abstendrán; mientras que los so
cialistas catalanes y CDS aún no 
han tomado ninguna decisión al

El presidente de Venezuela, 
Jaime Lusinchi, llegará a Bar
celona, procedente de Grecia, 
mañana, jueves, en una visita 
de carácter privado que se pro
longará durante dos días, in
formaron a Efe fuentes oficia
les.

Jaime Lusinchi tiene pre
visto realizar el viernes sendos 
encuentros de cortesía con el

presidente de la Generalitat, 
Jordi Pujol, y al alcalde de 
Barcelona, Pasqual Maragall, 
con quien visitará el museo 
Picasso.

El presidente venezolano, 
que dedicará la jornada del 
jueves a descansar y pasear 
por la ciudad, viaja acompa
ñado de cinco ministros de su 
Gobierno y un grupo de pe
riodistas venezolanos.

Declarado inconstitucional el 
artículo 509 del Código Penal
Madrid. Efe.

El Tribunal Constitucional ha 
declarado inconstitucional el ar
tículo 509 del Código Penal por 
considerar que una de sus inter
pretaciones es contraria al "de
recho de presunción de inocen
cia” de los ciudadanos, según 
una sentencia a la que tuvo 
acceso Efe.

Puntualiza el Constitucional 
que el citado artículo “no es en sí 
mismo inconstitucional, pero sí

lo es alguna de las interpreta
ciones de que ha sido objeto.

El artículo 509 del Código Per 
nal establece que "el que tuviere 
en su poder ganzúas u otros 
instrumentos destinados espe
cialmente para ejecutar el delito 
de robo", y no aporte ninguna 
prueba en su descargo sobre la 
adquisición o conservación de 
estos instrumentos, será casti
gado con la pena de arresto 
mayor.

ambrana, que declinó en- 
8ar a la prensa el texto de 
citadas conclusiones, has- 

y no sean debatidas en el 
P xirno Pleno, destacó las 

^^^^'^^^ ^® ^®5 crite- 
’deformas legales y 

puestas de futuro.
acuerdos adopta- 
sesión de ayer, la 

Sus ^^ P°^ finalizados 
J iniciados el pa- 
r^fe 15 de marzo.

e’^Presó el deseo 
’Catalana en el 

^® ^^^ ^^ Mesa del 
lia^^’■^ ^^ plazo para 
1de votos par- 

i^fo^e de las 
liar ^’0cies aprobadas por 
['’Comisión.
Idasnl’^^^^’^ciones aproba- 
l''aiiL 1 ® Comisión afectan a 
fla Lev "' Código Penal.

, eetoral, en el aspecto 
|órevpn'^^°^P®^^^didades so- 
|cantii ^^^•^’ ^^ Legislación mer- 
rertient ‘””^°L)iliaria. en su M'a»- ssíí"

1J»>

[ 0

lirse

INAÍ 
1 día 1’ 
1 C0l®^

los p^ 
1 la «y
izófl

El Milagro del IXesel

Nuero Citroen BX Turbo Diesel
Más de1.400kilómetros sin repostar.

de una autonomía de 1.400 Km/h,
el país de punta a punta sin parar a repostar. Es el 
milasro de la economía.

Pero la economía del BX TRD Turbo Diesel se 
nota también en su mantenimiento: cambio de 
aceite en el motor cada 10.000 Km, y en in cala de 
cambios cada 40.000 Km y
mática Citroén garantizada por 2 anoso^.O^ 
Km (elprimer límite alcanzado). Este 
conceptuado por los especialistas corno el nías 
sobresaliente del
más de 1.570.000 motores), hace del BX el rnede 
lo diesel más vendido de su categoría ^"^°P- 

Y una razón más para decidirse, su esterna d 
frenos con ABS y el aire acondicionado, que se 
incluyen en el pack opcional, a un precio real-

Cuando Citroën aplica toda su experiencia para 
ooner a su disposición un nuevo automóvil, el re- 
Sdo de su liderazgo es el BX TRD Turbo Diesel 
con Intercooler, el milagro del Diesel. ...._.

Un coche que conjuga potencia y habilidad, se
guridad y confort, prestaciones y economía gra^ 
das a la aportación del Turbo con Intercooler ^ 
le hace conseguir mayores prestaciones con me
nor consumo. , , n RV

Las cifras hablan por si m^^^^ij^' 
TRD Turbo Diesel alcanza 180 Km/h de 
punta. Con sus 90 CV de potencia.se Pone de^ 
100 Km/h en sólo 10,8 segundos. Es el milagro de 
"“S^^fSlSn^ de 4.5 «>- cada K» ^ a 
una velocidad estabilizada de 90 Km/h, dispone

mente competitivo, así como su confort excepci^ 
nal derivado de un equipamiento de sene, alto de 
gama.
-Dirección asistida.
-Tapizado terciopelo con armonía interior negra.
-Asientos tipo GTI.
-Cierre centralizado.
-Elevalunas eléctrico delantero y trasero.

-Pre-equipo de radio.
-Cristales tintados más cortini
llas traseras.
-Lava-limpia luneta trasero.
-Pack opcional: frenos ABSmás 
aire acondicionado y llantas de 
aleación.

CITROËN BX TRD TURBO DIESEL 
LA FUERZA DE LA TECNOLOGIA
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FUTBOL
España deberá ganar a Alemania para pasar a semifinales

0-1. España fracasó frente a Italia
Avila. Redacción (por TV).

Resultado: España, 0, Italia, I.
Campo: Waldstadion de Fracfort, completamente abarrotado de 

público mayoritariamente italiano que no dejó de animar en ningún 
momento.

Arbitro: Frediksson (Suecia), tuvo una buena actuación. Mostró 
tarjeta amarilla al jugador italiano Maldini por agresión, sin balón, a 
Michel.

Alineaciones:
España: Zubizarreta; Tomás, Andrinúa, Sanchis, Soler; Michel, 

Gallego, Victor, Gordillo; Butragueño y José Mari Bakero.
En el minuto 62 Martín Vázquez sale por Gallego y en el 78 

Beguiristáin por Michel.
Italia: Zanga; Bergomi, Baresi, Ferri, Maldini; Donadoni, Gian

nini, Ancelotti, De Napoli; Vialli y Mancini. En el minuto 75 
Altobelli sustituye a Mancini y en el 90 Vialli es cambiado por un 
compañero.

0-1: Balón que llega Vialli de espaldas a puerta, se revuelve muy 
bien de su marcador, Tomás, y enfila la portería, batiendo a 
Zubizarreta de tiro cruzado y raso.

España fracasó frente a la 
Selección de Italia que dominó 
el terreno de juego y, sobre 
todo, el centro del campo du
rante la práctica totalidad de 
los noventa minutos de juego. 
El equipo de Miguel Muñoz no 
se parecía, ni de lejos, al que el 
pasado sábado se deshacía de 
los daneses por 3-2. En la no
che de ayer todos los jugadores 
españoles estaban desfigura
dos futbolísticamente, y todo 
lo que la afición española es
peraba de ellos se convirtió en 
desesperación.

El centro de campo español 
no existía, Michel era una cari
catura del jugador que todo el 
mundo preconizaba como me
jor futbolista de esta Eurocopa. 
Gallego y Gordillo no hacían 
más que mover el balón hori
zontal, echándose en falta un 
jugador que pudiera servir de 
enlace entre los dos solitarios 
delanteros y los mediocampis
tas. El jugador menos técnico 
de todos, Víctor, fue el único

que parecía hacer algo en un 
equipo en el que todo el mun
do se quitaba el balón de en
cima como si les quemara, con 
la mala fortuna en muchas oca
siones de entregárselo al con
trario.

Los primeros cuarenta y cin
co minutos sirvieron para de
mostrar que los partidos que la 
Selección Española había he
cho durante los partidos de 
preparación, no era un espejis
mo, sino la realidad de un con
junto falto de ideas, prueba de 
ello es que no lanzaron a puer
ta nada más que una vez, por 
mediación de Andrinúa, que 
remató de cabeza una falta. A 
pesar del pésimo juego de los 
españoles, los italianos pare
cían tener mucho respeto y no 
terminaban de llegar con clari
dad frente a la meta de Zubi
zarreta.

Tras el descanso, los hom
bres de Miguel Muñoz saltaron 
al terreno de juego con un aire 
distinto, pero todo quedó en

ARCHIVOVíctor

nada, ya que los italianos vol
vieron a tomar las riendas del 
partido. Destacar un par de 
acciones de Gordillo y sobre 
todo una ocasión de Butrague
ño que recibió un balón que no 
esperaba y lo lanzó hacia atrás, 
cuando sólo tenía que em
pujarlo.

Al filo de los 75 minutos fue 
cuando los transalpinos con
siguieron el gol que les ha

valido los dos puntos y la casi 
seguridad de su paso a semi
finales ya que tan solo les 
queda por jugar frente a Dina
marca que tras su denota ayer 
contra Alemémia se ha despe
dido de la Eurocopa.

España, después de este re
sultado se ve con la obligación 
de ganar a los anfitriones ale
manes el próximo viernes a 
partir de las 20.15 horas.

CICLISMO Se inicia el sábado

VI Ciclomarcha de los Amigos 
de Santiago de Compostela
Avila. L.M. Soto.

El próximo sábado y por sexto 
año consecutivo, “Los Amigos de 
Santiago”, iniciarán una marcha- 
peregrinación más entre Avila- 
Santiago de Compostela-Avila. 
Desde ese 18 de junio y hasta el 
26 del mismo mes, nuestros ci
clistas tendrán que recorrer un 
total de 1.134 kilómetros, divi
didos en nueve etapas.

Trece corredores serán los que 
realicen esta “VI Ciclomarcha 
Avila-Santiago de Compostela- 
Avila”. De años anteriores y co
mo pioneros de- esta marcha- 
peregrinación estarán: Mariano 
Santero, Ramón Fidalgo, Luis Ro
dríguez, Luis Agüero, José Luis 
González, Fernando Martín, Al
fredo Encinar, Rufino Encinar, 
Victoriano Zamorano y José An
tonio de la Fuente. En la sexta 
edición se incorporan: Máximo 
Casillas, Femando Bermejo y Cle
mente Jiménez.

patrocinada por Carbones y Trans
portes “El Sol”.

3.® etapa, 20 de junio: Ponfe- 
rrada-Lugo de 125 kms. patro
cinada por Domínguez, S.A. Auto
móviles Renault

4.’ etapa, 21 de junio: Dugo- 
Santiago de Compostela de 127 
kms. patrocinada por Copaca
bana.

5.’ etapa, 22 de junio: Santiago 
de . Compostela-Orense de 120 
kms, patrocinada por Eco-Mer
cado Avila Vivodist.

6.’ etapa, 23 de junio: Orense- 
Villavieja de 132 kms., patroci
nada por Andrés Sánchez y Rasil.

7.’ etapa, 24 de junio: Villavie- 
ja-Benavente de 135 kms., patro
cinada por Pizzería J.J.

8.® etapa, 25 de junio: Bena- 
vente-Medina del Campo, de 110 
kms., patrocinada por Retales Fe
lipe.

9.® etapa, 26 de junio: Medina 
del Campo-Avila, de 85 kms., 
patrocinada por Divino Sánchez 
Canalejo “Gromber”.

1 TiR0 AL PLATO

Rodríguez Gonzále¡

ganó la tirada de U

fiestas de La CañaiU

Avila. Redacción.

El abulense Manuel Rodri
guez González fue el vencedJ 
de la Tirada celebrada con J 
tivo de las fiestas de La Cañada J 
romper 24 platos de los 25 j» 
sibles. El concurso se celebrari 
domingo por la tarde con ira 
afluencia de 29 escopetas que 
demostraron un alto nivel Los 
primeros veinte clasificados id 
cibieron su premio correspon
diente.

La clasificación quedó delil 
siguiente manera: 1

l .° Manuel RodríguezGodl 
lez: 24. \

2 .° José Luis Pérez (Hoyoítj 
Pinares): 23. \

3 .° Rufino Beltrán y Nicolbj 
Bernaldo de Quirós: 23 1

5 .° Oscar Sastre: 23. |
6 ." Javier Sanz: 22. |

7 .° Raúl Tejerina: 22. 1 
8.“ Carlos Sánchez: 22. j 
9.“ Antonio Rodrigo: 22. 1 

1° Socio: Mariano Sanz. 1
Junior: Jesús ArroyojMaw 
Veterano: Alfonso Lozaffll 

(Madrid). |

Para el segundo puesto se M 
du jo un empate a 23 platos, R 
obligó a efectuar una sene ® 
desempate en la que Jose 1 
Pérez, de Hoyo de Plr*®!®. . j 
siguió una serie de 25/25 > 
ningún fallo, quedando m 
dos al tercero y cuarto ? 
Beltrán y Bernaldo de Qu®

La tirada se desanoHóen^ 
tarde nublada pero agradé

mil

SlbæSWM

ETAPAS
Las etapas a disputar por nues

tros paisanos en los nueve días, 
serán las siguientes:

1 .® etapa, 18 de junio: Avila- 
Benavente de 190 kms. y pa
trocinada por Mapfre. _

2 .’ etapa, 19 de junio: Bena- 
vente-Ponferrada de 120 kms..

APOYO INCONDICIONAL
Junto a las firmas ya apun

tadas hay otras muchas que ha
cen posible esta VI Ciclomarcha. 
Mención especial para dos per
sonas como son Carmelo Julián, 
propietarios de las firmas comer
ciales “Pastelerías Iselma” y “Res-

Componentes de la ciclomarcha a Santiago

taurante Neptuno”, respectiva
mente, que siempre apoyan in
condicionalmente a los “Amigos 
de Santiago”.

Aunque todavía no se conoce 
si Julio Jiménez podrá acudir un 
año más, en calidad de director

técnico, el que sí estará llevando 
el control de avituallamiento y 
furgón-taller, será la firma co
mercial “Pastelerías Iselma”. Para 
esta sexta edición. Caja Sala
manca ha patrocinado un pe
queño libro de ruta de esta mar-

cha-peregrinación, n ^^^ 
se refleja el itinerar 
etapas y destacan 1°® ® jo ^ 
alcalde de Avila, An .jjl
nar y del Delegado 
la Federación de (jjí
Castilla y León, Franc:
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^Ojíp FUTBOL /] Los getafeños se comprometen a buscarle trabajo

izála

de lis

Nacho fichó por el Getafe con unas condiciones 
muy buenas

añadí

el Rodri- 
vencedm
con m 

Canadad 
os 25 po 
celebró d 
con uni 

Jetas que 
lîvel Los 
cados le- 
orresponj

edó de lai

ez Go®!

(Hoyo de

y Nicolls
3,

2'

3:22.
anz.
■olMaW
10 Loza»»

ísto sepi»| 
plátoM« 
la sene H 
i José Liiis| 
nares, ff^j 

25/25 sj 
ido ideP 
irto H 
e Quilfe 
olió en»»! 
igradaW»

Avila. J.R. Alonso.______ _

Nacho, defensa Central 
del Real Avila, firmó por el 
Getafe, en la noche del mar
tes, por una temporada du
rante la que cobrará 1.200.0(X) 
pesetas, además de contem
plarse una clausura en el 

| contrato por la que el equi
po getafeño se compromete 
a buscarle trabajo como 
profesor en alguno de los 
colegios de_ la localidad ma
drileña, según ha declarado 
a este periódico Victoriano . 
Fernández, gerente del Ge
tafe F.C.

| El Getafe, por otra parte, 
se ha comprometido con el 

| abulense a pagarle 20.000 
1 pesetas más, al mes, en el 
Bcaso de que no pueda conse- 
Hguir el puesto de trabajo al 
Hque se han comprometido. 
B Paqui, secretario técnico,
1 nos dijo que el presidente 
1 getafeño, Antonio de Mi- 
Iguel, había comenzado, en 
|la tarde de ayer, las gestio- 
■ lies para que Nacho pudiera 
Impartir clases en los Esco- 
Ilapios de Getafe.
1 El equipo madrileño, ade- 
Imás, le pagará casa durante 
|ei tiempo que esté en el club. 
|De momento. Nacho vivirá 

un piso, propiedad del 
1^0, que compartirá con 
■otro jugador del Getafe, Mi- 
|®el (que es de Puertollano).
1 Nacho recibirá una canti- 
Imd de la ficha por adelan- 
|tado que se le irá descon- 
■ Jando durante las mensuali- 
■dades de la temporada.
1 Paqui nos comentó que 
■® el Getafe procura dar a 
I'odos los jugadores una 
■ ooantía económica uniforme 
■ para “que puedan vivir de- 
Iposamentej’. “En el caso de

L "añade— sabemos 
hemos fichado a un 

■ . on jugador y una magní- 
■ “oa persona”.

LCICLISMO |

R Vuelta a Avila’88 se presenta 
Fy oficialmente

siuafe.
510 W*

devise tarde y a partir 

íciocd ®" ^^ salón de 
drá ^?J^ Salamanca, ten- 
eial presentación ofi- ’’^ la Vuelta a Avila-88, 

abulense será or- 
®‘ Club Ciclista 

*810 Pristes” y contara 
ihiiiin 1 ®®a<íor de su gran 

►¡ca^ ""tidad Caja Sa-

OR GONi

Pablos, dativis tareas in- 
i Castiiu ^^Poruvas de TVE 
^niaríM^ León, así como 

nacionales e 
de nr ^^^’ ^^rá el encar- 
^S^ oficialmen- 

|p^tara^ ^ ^^ s®
P^ se dpco ronda abulense 
5 Drniz??rrollará a través deAntonio próio-*-*^ra a través de 

provinc^f^s serán- "^° etapas. 

¿scoG’T Primer sector Pró-

. LUMBRERAS
Natho cobrará 1.200.000 pesetas.

entrenamientos de laLosSegún nos comentó el se
cretario técnico del Getafe, 
Nacho le había dicho que la 
última oferta recibida por el 
Avila había sido de 50.000 
pesetas al mes, más primas.

44 MILLONES DE 
PRESUPUESTO

El club getafeño cuenta 
con un presupuesto cercano 
a los 44 millones para la 
próxima temporada, según 
dijo el gerente.

La plantilla de este equipo 
está prácticamente perfilada 
de cara a la próxima tempo

logo contra-reloj individual 
Avila-Avila.

Segundo sector; Avila-Alto 
xle Peñanegra.

Día 14: Segunda etapa Pie- 
drahíta-El Tiemblo.

Día 15: Tercera etapa El 
Tiemblo-Sotillo de la Adrada.

Día 16: Cuarta etapa Soti
llo de la Adrada-Avila.

Día 17: Quinta etapa Avila- 
Avila (Circuito de las Mura
llas).

El presupuesto de la Vuelta 
a Avila-88 estará en los seis 
millones de pesetas. En cuan
to a la participación contará 
con doce equipos y en cada 
uno de ellos siete corredores, 
lo que supone casi un cente
nar de participantes.

Este acto de presentación 
tendrá entrada libre, por lo 
tanto todos los aficionados y 
simpatizantes a este deporte, 
podrán estar presentes en el 
salón de la Caja de Salaman
ca a partir de las ocho de la 
tarde de hoy miércoles. 

rada, según su secretario téc
nico, “aunque faltan por fi
char a tres o cuatro jugado
res, tenemos comprometi
dos a catorce ahora con 
Nacho”.

Las bajas de este equipo 
respecto la temporada pasa
da son las de los profesiona
les, Loren, que se va al 
Salamanca; Ribera, que ha 
fichado por el Tomelloso 
por tres millones; y Oribe, 
que se ha ido a Vitoriapor 
motivos profesionales. Tras 
esto el Getafe se queda con 
dos profesionales que son: 
Sebas 11 y Angel.

Paso de los corredores por los Cuatro Postes en la pasada edición^jl^e^la 
Vuelta a Avila.

plantilla del Getafe comen
zarán el próximo 26 de julio. 
Este equipo finalizó en ter
cer lugar de la clasificación 
en el Grupo III de Segunda 
B, con 47 puntos reales y 9 
positivos, a dos puntos del 
segundo clasificado, el Ba
dajoz. La marcha del equipo 
getafeño en la pasada cam
paña fue de manera ascen
dente hasta colocarse en las 
posiciones de honor, lo que 
hace prever que en la pró
xima temporada puede ser 
uno de los equipos que de
ben optar al ascenso de cate
goría.

MONTAIMISIVIO

XyiI Travesía 
Provincial 
'"Sierra Zapatero”
Avila. Redacción. ________

Esta actividad organizada 
por el Grupo Abulense de 
Montaña Almanzor, tenía es
te año un aliciente especial; 
homenajear al conocido “hom
bre de Gredos” fundador y 
promotor de esta Sociedad, 
Aurelio Delgado Sánchez.

Con este fin se dieron cita 
en la localidad de Navandri
nal 65 personas que iban a 
tomar parte en esta Travesía. 
La mañana no comienza con 
buenos augurios ya que mo
mentos antes de las ocho de la 
mañana, hora fijada para la 
salida, empieza a llover y 
todos los participantes se en
fundan su ropa de agua, pero 
se espera a que amaine un 
poco la lluvia para empezar a 
caminar.

De esta forma, pasadas las 
nueve de lá mañana y casi 
coincidiendo con el cese de la 
lluvia se empieza a caminar. 
La subida al Control de La 
Joya queda eliminada y se 
camina en grupo hacia el Por
tacho del Zapatero, los Con
troles van por delante camino 
del Pico Zapatero de 2.146 
metros y máxima altura a 
superar.

Se pierde altura en direc
ción a las praderas del Cuchi
llo y la niebla, ese gran pro
blema de los caminantes de
saparece, pero el estado la
mentable de la pedrera para 
acceder a la cima de Peña 
Cabrera, influye notablemen
te en la eliminación de la 
subida a esta cumbre, último 
obstáculo a tener en cuenta y 
por consiguiente, tampoco se 
baja por la famosa “Canal de 
Saturnino”.

En grupos bien disemina
dos, tras la brutal bajada del 
Portezuelo, van llegando a su 
punto final en San Juan del 
Molinillo.

La entrega de trofeos tue ae 
la siguiente forma:

—Del Gobernador Civil al 
Grupo Almanzor por mayor 
participación.

De la Diputación Provin
cial a la 2.® Sociedad en parti
cipación correspondió al 
Gr. de Montaña del Banco de 
España de Madrid.

—Del Ayuntamiento de 
Avila para el montañero de 
mayor edad que no le hu
biese correspondido en años 
anteriores, Mariano Méndez 
Jiménez con 64 años.

Los de la Constancia do
nados por el Grupo Almanzor 
y Ayuntamiento de San Juan 
del Molinillo para las dos 
personas que mayor número 
de veces hayan participado en 
esta Travesía, excepto las de 
años anteriores correspondieron 
a Félix García García y Alfre
do Jiménez Morales con 12 y 
11 veces respectivamente y 
pertenecientes ai Grupo Al
manzor.

La Asociación de Guías de 
Montaña de la Sierra de Gre
dos y el Grupo Almanzor 
entregaron al homenajeado 
sus respectivos trofeos, siendo 
largamente aplaudido, pro
nunciando unas breves pala
bras de agradecimiento por 
este entrañable acto.

A todos los participantes 
les fue entregada una medalla 
conmemorativa de esta Tra
vesía del Zapatero, diseñada 
en exclusiva para la misma.
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FUTBOL CALVA J Disputado en Madrid

Partidos de juegos 
escolares que se 
disputan hoy
Avila. Redacción.

La fase local de fútbol esco
lar en las categorías alevín e 
infantil finalizan en la tarde 
de hoy. De estos encuentros 
saldrán los campeones que 
deberán disputar las finales de 
la fase provincial contra los 
campeones de las demás zo
nas el próximo sábado, día en 
el que se clausuran los juegos 
escolares.

Los partidos se jugarán a 
partir de las 18 horas en los 
anexos del Estadio Municipal 
Adolfo Suárez.

Los equipos abulenses 
dominaron en el campeonato 
interautonómico

INFANTIL MASCULINO

Diocesano A-Seminario; en 
el anexo nS 1, a las 18 horas.

C.P. Pradillo-Real Avila; 
en el anexo n^ 1, a las 19,30 
horas.

Seminario A-Diocesano A; 
en el anexo n^ 2, a las 19 
horas.

Avila. Redacción. ________
Los equipos de calva de 

Avila coparon las cuatro pri
meras posiciones en el Cam
peonato interautonómico ce
lebrado en Madrid el pasa
do domingo. Tomaron parte 
equipos de Castilla y León y 
Castilla-La Mancha. Avila 
estuvo presente con cuatro 
equipos, tres como represen
tantes de nuestra autonomía , 
y otro representando a la 
provincia. Los cuatro equi
pos llegaron a las semifina
les, demostrando una gran 
superioridad sobre el resto 
de los participantes.

Las partidas se jugaron 
por el sistema de la ganga 
(hasta que uno falla, lanza
do de manera alternativa), a 
tres partidas de nueve tan
tos. Cada Región estuvo pre
sente con diez equipos.

El equipo campeón lo for
maron: Juan José Rodríguez

Alonso, Bautista Muñoz y 
Eutiquio Prieto. Los segun
dos clasificados, también abu
lenses, fueron; Jesús García, 
Martín Hernández y Angel 
Muñoz.

El tercer puesto lo juga
ron el equipo que iba repre
sentando a Avila, contra los 
abulenses que iban como 
equipo de la región, resol
viéndose el encuentro de for
ma favorable a los primeros; 
Félix San Gil, Gregorio Her
nández y Honorio Hernán
dez. Los cuartos clasificados 
fueron: Mauricio Herráez, 
Agustín Jiménez y Gabino 
González.

Como seleccionador de 
Castilla y León fue Luis 
Hernández. La participación 
de estos cuatro equipos de 
Avila en este encuentro inte
rautonómico fue decidida 
desde Valladolid a última 
hora del viernes, poniéndose

#«»

A
•Se î

LUMBRERAS

-Pai 
is Pi

fiei
Fiel 
Esc

Eutiquio Prieto

en contacto con Juan José 
Rodríguez Alonso, encarga
do de la Calva en nuestra

provincia, vía telefónica pw 
Mariano Asensio Campu
zano.

R-5
R-4
R2
RI
RI

MONTAÑISMO
Curso de iniciación al montañismo 
en el Circo de Gredos

133
124
124
122

Censo Electoral 1988

ESTAMOS A TIEMPO
Compruebe hoy, para votar mañana.

Las Listas Provisionales del Censo Electoral ya están 
expuestas en todos los Ayuntamientos. Acérquese al suyo 
antes del 20 de Junio.

También puede llamar por teléfono o acercarse 
personalmente a la Oficina del Censo Electoral de su 
provincia.
Compruebe si su NOMBRE figura en las listas y si sus datos 

son CORRECTOS Y COMPLETOS.

Si no es así:

Reclame en el Ayuntamiento antes del 20 de Junio 
y sus datos serán corregidos.

Estamos a tiempo de conseguir un Censo Electoral sin errores.

EXPOSICION DE LAS LISTAS PROVISIONALES DEL CENSO ELECTORAL

Del 6 al 20 de Junio
EN TODOS LOS AYUNTAMIENTOS

DELEGACION PROVINCIAL DEL CENSO ELECTORAL

AVILA 212846

Avila. Redacción.
Para los días 18 y 19 y 25 y 

26 de junio y organizados por 
la Escuela Abulense de Alta 
Montaña, tendrán lugar unos 
cursos de iniciación al Mon
tañismo y Escalada en Roca a 
desarrollar en el Circo de 
Gredos el primer fin de sema
na y en Los Galayos, el se
gundo.

La cuota de inscripción es 
de 1.000 pesetas el cursillo 
completo, cualquiera que sea 
la actividad elegida. En esta 
cantidad se incluye el trans
porte y el monitor que impar
ta las clases, siendo necesario

para cada actividad un iiW’ 
mo imprescindible de i^ 
rial y el estar en posesiónoíR 
Tarjeta Federativa del año;: 
curso.

Para más informacióneiii^ 
cripciones llamar a losj'S 
tes teléfonos: 21-15^( '^ 
García) ó 22-13-23 (Mauj

Los días 18 y 19 dcj®®’* 
celebrará en la estación 
nal de “La Pinilla”cl^ 
cuentro de la Amistad, F 
nizado, este año por nn 
amigos de “El Nevero 
"TSi 18 tendrá 

Asamblea.

a 
a

1/
M (

IM 
Ib 
til

■ A

INSTITUTO NACIONAL DE ESTADISTICA UXC OFICINA DEL CENSO ELECTORAL

NUESTRA QUINIELA PARA 
LA PROXIMA JORNADA

1 Inglaterra-URSS
2 Irlanda-Holanda
3
4
5
6
7
8
9

10
11
12
13
14

Padova-Bari..............
Barletta-Bologna.....  
Arezzo-Brescia........  
Piacenza-Catanzaro.. 
Triestina-Cremonese 
Modena-Genoa.......  
Atalanta-Messina.... 
Lecce-Parma............  
Lazio-Taranto.........

‘Ü

XX^
X 

.X
X

Sanbenedettese-Unidense^0 
Djurgarden-Goteborg
Malmoe-AIK ... X

ACIERTE SIEMPRE comprandoe"

1-,

Ea

01
K
'A 
'A

TEODORO 
y MARY-PAZ

CAMISERIA - GENEROS DE ’’^’^^^ < 1

REYES CATOLICOS, 14 (PASAJE)
COMUNEROS DE CASTILLA, 10

J).
■A

n
Í

MCD 2022-L5



1981
1 DIARIO DE AVILA/Página 19 A GEN P A Miércoles, 15 de junio de 1988

4

IERAS

:a pw 
imps-

Anuncios Breves

ALQUILERES

^alquila bungalow en To- 
Bvieja. Meses de julio-agos- 
1 Razón: La Canaleja. Telé- 
iDo:213131.

COCHES VENTA

-Particular vende Seat 127 y 
15 Palas. Teléfono 265187.

AUTOMOVILIS
TAMA

(/ Servia, 24 •««ie
(Detrás Clínica Santa Teresa) 

Teléfono 222233.

FMD
fiesta “UNO”
Resta “L”
Escort 1.600 "GUIA'

UNAULT
R-5 Copa
R-4L
R7TL

RllG.T.C.
R18 “RANCHERA'

sinii

IIAT
133
124- 1430
124- 1600
127

Anuncios Breves

PISOS VENTA
—Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA Teléfono21 11 10.

Vendo

—Venta 
220282.
—Vendo

piso, Teléf. 222776. 

de piso. Teléfono

apartamento ático
con piscina y parque infantil. 
Teléfono 222233.

—Dos pisos y un local. Plaza 
de la Feria. 223244,

—Se vende piso exterior en 
Paseo San Roque. Teléfono 
229289.

—Se vende Papelería- Juguetería 
30 m2. Teléfono 22 95 08.

—Se venden locales comercia
les. Plaza Santa Ana 2. Teléfo
no 22 97 61.

—Vendo interior tienda de . 
alimentación (productos, má
quinas...), por cambio de ne
gocio. Teléfono 224435.

TRABAJO

—Se necesita empleada de 
hogar interna. 229671.
—"Puede ganar 3.000 Ptas. dia
rias en casa, colaborando con 
nosotros. Escribir. INICO, apar
tado 1.209, SAN SEBASTIAN".

—Se necesita empleada de 
hogar interna o externa. Telé
fono 227675.

—Se necesita: Chica aprendiz 
Admvo. 16-17 años. Razón: 
Gestoría Velasco. Telf. 211321,

1 
1
1 
1
1 
i
1 
1

Si quieres dejar 
laDROGA

la Red Terapéutica de 
Drogodependencias 

con Centros 
Médicos y Psicológicos 

en todas" las 
provincias 
españolas, 

está para ayudarte

i

1

i
1
1
i

TRASPASOS

Programas de TV.E

Miércoles, 15 Jueves, día 16

PRIMERA CADENA PRIMERA CADENA

n lí» 
: iniii- 
ónilti 
1 añoM

MHCIMS
1500(88 HP) Marrón
25()“CUPE”
23(1 “S”

—Se traspasa local con o sin 
instalaciones de hostelería en 
Avda Portugal Tlfs. 21 37 89 y I 
25 14 19. I

Llámanos!!

óneiiü' 
siguiff 
4 (Fil»

OHL

«OTO DERBI-125 T.T. S-9

VARIOS i

Información: Coordinadora
Nacional de la
Lucha Antidroga.
Central: Mayor de Gracia, 92
Tel. (93) 217 97 38 
08012 Barcelona.

1 
1
1 
1
1 i

junios 
in in'ii’ 
1111 & 
id, ot? 
nuesifi* 
'ero" ^

lugal 'a

‘ s í 
Id

L

Xi

^urTuiaT^TA/
18 de Julio, 32 y 44

-Renault 4 F Acrist.'
-Renault 5 950
^Renault 5 Copa Turbo
-Renault 14 GTS
Jnault 18 GTD Fam.

Renault 9 GTL
P^sat aire 
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—Residencia Tercera Edad Avi
la. Jardín, arboleda, médico 
propio. Plazas libres. Teléfo
no 226920.
—Para compartir piso, nece
sito chica. Teléfono 223048. 
Llamar tardes.

—Cedo negocio por no poderlo 
atender. Teléfono 22 74 93.

—Compro casa antigua Teléfo
no 22 17 08.

VENTAS

—MARBELLA vendo chalet tres 
dormitorios, con piscina Telé
fono 82 33 45.

—MARBELLA, vendo piso tres 
dormitorios. Teléfono 82 33 45.
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—MARBELLA vendo apartamen
to 1 dormitorio, cerca de playa 
Teléfono. 82 33 45.

—Cosechadoras usadas New- 
Holland 8055-1545-1540-1530. 
Clayson M-135-M-133. y Empa
cadoras • usadas New-Holland 
370-368-71 y Autopropulsada 
con equipos de atadores de cuer
da y alambre, totalmente repara
das y con garantí as. J. HORCAJO 
S.A 911-43-22-61.

—Vendo local frente a Cole
gio Cervantes. Teléf. 224048.

—POMAR VENDE parcela en 
Las Hervencias. Telf. 22 50 35.
—POMAR VENDE parcelas en 
Urbanización de Navares. Teléfo
no 22 50 35.
— POMAR VENDE local en 
Ntra Sra de Sonsoles, 90 m/2., 
acabado. Telf. 22 50 35.
AGENCIA DE LA PROPIEDAD IN- 
MOBIUARIA POMAR. San Juan 
de la Cruz. 20-3.°-3.

Unión y Fénix
SU COMPAÑIA DE SEGUROS 

DE TODA LA VIDA

Teléfonos de
EL DIARIO DE AVILA' 

21-26-40 
21-27-62 
21-27-93

Crucigramas

8,00: BUENOS DIAS.
8,30: TELEDIARIO 

MATINAL.
9,00: POR LA MAÑANA.

13,00: ERASE UNA VEZ... 
EL HOMBRE.

13 30- 3 X 4
1430: INFORMATIVOS 

TERRITORIALES.
14,55: CONEXION CON 

LA PROGRAMACION 
NACIONAL.

15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: HOTEL.

(Ultimo episodio).
16,30: UN VERANO 

TAL CUAL.
18,00: AVANCE 

TELEDIARIO.
18,05: LOS MUNDOS DE

YUPI.
18,30: EL PEQUEÑO 

VAMPIRO.
“Episodio número 7”.

19,00: A TOPE.
(Repetición: Sábado 18, 
las 9,00).

20,00: DE 9 A 5.

a

“Hasta que el mañana nos 
separe”.

20,30: TELEDIARIO 2.
21,00: EL TIEMPO.
21,15: QUERIDO PIRULI.
22,25: CANCION TRISTE 

DE HILL STREET.
23,25: VIVÍR CADA DIA.
00,25: PESETA A

PESETA.
00,35: TELEDIARIO 3.
00,55: TELEDEPORTE.
01,15: DESPEDIDA Y 

CIERRE.

8,00: BUENOS DIAS.
8,30: TELEDIARIO 

MATINAL.
9,00: POR LA MAÑANA.

13,00: JOHNNY QUEST.
“Los dragones de Ashida”.

13,30: 3X4.
14,30: INFORMATIVOS 

TERRITORIALES.
14,55: CONEXION CON 

LA PROGRAMACION 
NACIONAL.

15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: FAMA.

(Nuevos episodios).
16,30: UN VERANO 

TAL CUAL.
18,00: AVANCE 

TELEDIARIO.
18,05. LOS MUNDOS DE 

YUPI.
18,30: MUSIQUISIMOS. 

“Un cellista muy polifatírico”.
19,00: CRONICA JOVEN.
19,25: CON LAS MANOS 

EN LA MASA.
19,55: HABLANDO 

CLARO.
20,30: TELEDIARIO 2.
21,00: EL TIEMPO.
21,15LLUZPE LUNA.
22,15: DERECHO A 

DISCREPAR.
23,45: A MEDIA VOZ. 

“El Combo Belga”.
00,15: PESETA A 

PESETA.
00,25: TELEDIARIO 3.
00,45: TELEDEPORTE.
01,05: DESPEDIDA Y 

CIERRE.

SEGUNDA CADENA
SEGUNDA CADENA

14,30: INFORMATIVOS 
TERRITORIALES.

15,00: TELEDIARIO 1.
15,30: DOCUMENTAL..
Í6,30: MUSICAL.
17,05: EUROCOPA 88.
19,10: CAPITOLIO.
19,40: EL MIRADOR.
20,00: EUROCOPA 88.
22,20: POR LA RUTA 

DE LOS VIENTOS.
23,20: SE HA ESCRITO 

UN CRIMEN.
“Escándalo en la escuela”.

00,10: TIEMPO DE 
CREER.

00,25: DESPEDIDA Y 
CIERRE.

14,30: INFORMATIVOS 
TERRITORIALES.

15,00: TELEDIARIO 1.
15,30: LA RUTA DE LA 

SEDA.
“Dos rutas hacia el Pamir”.

16,30: TEATRO.
“La hermosa gente”.

18,00: BALONCESTO.
19,30: NUESTRO 

MUNDO.
“Lagos y glaciares”.

19J50: OPERA.
23,00: JUEVES CINE.

“Turín negro”.
00,45: METROPOLIS.
0IJ5: GOLF.

Open USA.
01,45: DESPEDIDA Y 

CIERRE.

YAYO

CRUCIGRAMA NUMERO 14

HORIZONTALES—1: Patada de una bestia. Período de tiempo. 
—2' Nombre de varón. Palo largo y delgado.—3: Momentos. Ex
cavar. profundizar.-4: Estoy enterado. Río abisinio. Dios fenicio. 
—5- ironías —6: Símbolo del protactinio. Contracción.—7: Con
cilios.—8: Balido. Señora. Ciudad de Caldea.—9: Liquidas. Luci- 
fer.—10: Avalancha. Tirabuzón.-11: Título del soberano de Bul
garia. Artículo.

VERTICALES.—1: Río de Cataluña. Sosiego.—2: Embates. Far
do —3- Ignorantes. Hacha grande.—4: Pronombre personal. Es
pecie de manzana. Nieto de Cam.-5: Vestiduras talares.^: No
ta musical. Símbolo de Brahma.—7: Residencias, domicilios.—8: 
Oteé. Guacamayo mejicano. Voz de mando militar.—9: Dioses 
infernales que purificaban las almas. Delicado.—10: Novillo. Li
naje.—11: Río de La Coruña. Pronombre.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1 Ocas Lapa.—2: Bote. Ojos.—3; Unido. Itera.—4: Son. 
Car Tos.—5: En. F. Be.—6: Oreja.—7: As. L. Ru.—8: Del. Ser. 
Coz —9 Amago. Atado.—10: Tina. Usan.—11: Oros. Lesa.
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ARCHIVO MAYORALEl control de calidad lo llevan a cabo la gran mayoría de las empresas de la Región

El control de calidad, factor estratégico 
de las empresas de Castilla y León

Miércoles, 15 de junio de 1988
Ss. Vito, Modesto y Crescencia, Esiquio, Dulas, BeiiiM 

Olivia, Leónidas y Eutropia, Felipe, Zenón y Narseo, ñire 
Germana de Cousin, vg.; Abraham, cfr.; Landelino, ab.;Aiii(

El sol sale a las 6,44 y se pone a las 21,47.
La luna sale a las 7,11 y se pone a las 23,18.
Luna C. Creciente el día 22 en Libra.

La solana José Manuel Serrino!

Están como ''cabrasAvila. Redacción.__________ _________________________ _
La mayoría de las empresas de Castilla y León han intro

ducido el control de calidad como uno de los principales 
factores estratégicos de empresa, según revela un estudio 
sobre la calidad industrial, realizado por el Centro Regional 
para la Promoción de la Calidad, con sede en Valladolid, 
sobre un total de 142 empresas.

Según fuentes de este Cen
tro de Promoción de la Ca
lidad de Castilla y León, “en 
líneas generales puede decir- 
se que las empresas de Casti
lla y León trabajan con stán- 
dares fijos de calidad —un 
66 por ciento de la muestra— 
mientras que del resto de 
las empresas encuestadas 
—34%—, el 86% rige sus 
normas de calidad basándo
se en un pliego de condi
ciones”.

Por otra parte, según esta 
encuesta, el 54 por ciento de 
las empresas de la muestra 
“afirma tener un proyecto 

[ de implantación de un sis
tema de cahdad, que actuaría 
fundamentalmente en las áreas 
de fabricación y control y.

Oposición del PSOE a la 
prórroga en el plazo de 
presentación de la 
Declaración de la Renta 
Madrid. Efe.

El grupo socialista se opuso 
hoy a una proposición no de 
Ley del Partido Liberal para 
que se prorrogue hasta el 
próximo 15 de julio el plazo 
de presentación de las decla
raciones positivas del Impues
to sobre la Renta de las Per
sonas Físicas.
Los delitos en 1988 se 
han reducido en un 5,6%
Madrid. Efe._______________

Rafael Vera, secretario de 
Estado para la Seguridad, di
jo hoy que “desde enero a 
abril de 1988, se ha producido 
una reducción del 5,6 por 
ciento en los delitos con ma
yor incidencia en la seguridad 
ciudadana”.

Vera atribuyó esta reduc
ción “al impulso dado a las 
Juntas Locales, a la coopera
ción entre los distintos Cuer
pos y a la mayor implicación 
de los ciudadanos”.

en menor medida, en diseño 
y distribución post-venta”.

FACTURACION

En el informe se señala 
también, que en cuanto al 
volumen de facturación, “la 
media ascendía en 1986 a 
tres mil millones de pesetas 
anuales. El 11 por ciento de 
las empresas encuestadas (16) 
facturó más de diez mil mi
llones al año; el cuatro por 
ciento (6) facturó entre cin
co mil y diez mil millones; 
mientras que predominan las 
empresas cuya facturación 
se situó entre los mil y los 
cinco mil millones de pese
tas, el 31 por ciento”.

En lo que se refiere a los

La fusión de 
organizaciones agrarias 
beneficia al sector 
agrícola
Palencia. Efe. _________

El consejero de Agricultu
ra, Ganadería y Montes, Fer
nando Zamácola, dijo hoy en 
Palencia que la fusión entre 
alguna de las organizaciones 
agrarias que funcionan en la 
Comunidad beneficiarán al 
sector agrícola.

El consejero afirmó que las 
posibles fusiones de asocia
ciones agrarias se tienen que 
realizar libremente y sin im
posiciones por parte de las 
administraciones públicas.

Zamácola resaltó que este 
año la cosecha cerealista pue
de ser “excelente” e instó a los 
agricultores a que procuren la 
comercialización de los cerea
les a través de las coopera
tivas o de asociaciones agra
rias.

En este sentido, Fernando 
Zamácola indicó que la Junta 
de Castilla y León organizará 
viajes de agricultores para que 
conozcan las fórmulas de co-

mercados, el Centro para la 
Promoción de la Calidad en 
Castilla y León señala que 
“el 28 por ciento de las in
dustrias se dirige casi exclu
sivamente a mayoristas y 
centrales de compra (sólo un 
1% tiene como cliente a la 
Administración); el 56% tie
nen un mercado nacional; el 
65% no tiene mercados re
gionales; y, el 56% no expor
ta sus productos”.

La razón para justificar 
este informe ha sido “la falta 
de políticas claras y defini
das sobre aspectos relacio
nados con la calidad —con
secuencia directa de la situa
ción del mercado y una eco
nomía protegida—, han jus
tificado la realización de este 
estudio, que cubre uno de 
los primeros objetivos del 
Centro Regional desde su 
creación en 1986, constitu
yendo la primera iniciativa 
de este género que se lleva a 
cabo en Castilla y León”.

I cioi 
pts

I los

mercialización que se utilizan 
en otros países de la CEE.
Los hijos únicos de 
padres viudos, tendrán 
que hacer la mili

El grupo socialista se opuso 
hoy a la tramitación de una 
proposición de Ley del dipu
tado de Euskadito Ezkerra 
Juan M? Bandrés para que se 
prorrogue la incorporación a 
filas o se exima del servicio 
militaría los hijos únicos, 
solteros" que convivan, aun
que no sustenten económica
mente, con padre o madre viu
do, mayores éstos de 65 años.

Bandrés, que criticó la pos
tura del PSOE, a la que cali
ficó de “mezquina”, dijo que 
su proposición contempla un 
supuesto “delicado”.

O.N.C.E.
2.500.000 pesetas al número 
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L distanciamiento de la CEOE (Confederación Espan^ 

de Organizaciones Empresariales) de los actuates 
gentes del primer partido de la Oposición, AW 

Popular, es más que notorio. José María Cuevas, el prewij 
de la patronal española, no ve con buenos ojos a Anto^ 
Hernández Mancha, presidente del partido conservador, R 
que está convencido de que el político andaluz no 
para llegar a arrebatar, algún día, el poder a Felipe GonR 
Cuevas, que es palentino de nacimiento, P*"®^®*^*/,*® Sn^ uJ 
de AP estuviera el presidente de la Junta de Castilla y 
José María Aznar, porque, para él, es un politico mas 
tiene una mejor imagen pública.

L distanciamiento hay que sumar, ahora, los 
ficativos que Cuevas lanza a los actuales n .b^^ 
Alianza Popular: “están como i

“como una chota... . El malestar de Cuevas viene# ’■j¡^ 
porque los dirigentes de AP han redactado un o r 
interno en el que critican a la patronal y vienen a near M ¿a 
se ha arrojado en brazos del PSOE. El presidente J 
señala que los políticos que elaboraron tal document i 
entendido absolutamente nada. j
UNA añoranza tiene Cuevas: Manuel Fraga;

presidente de los empresarios españoles qu 
carta la vuelta, a la dirección del partido, 

gallego. Porque es una persona equilibrada... Las j 
del presidente de la CEOE van a dar bastante que □ 
de un dirigente aliancista se presta ya a tomar pos □ 
la nueva etapa que se avecina y que terminara, seg; jp^jj 
indicios, con el cambio en la dirección de AF. ^*7 5,juin 
Abel Matutes... son nombres que ya suenan para

P® 
|®0\ 1 fes

1 Dio

Hernández Mancha.

Nubosidad abundant®

coi 
día 1 lor 
line

i^n

Í! æ®
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Madrid. Efe._______________
El Instituto Nacional de Me

teorología prevé para las pró
ximas horas nubosidad abun
dante en Galicia, regiones can
tábricas y Pirineos, con chu
bascos o tormentas que pueden 
ser algo fuertes, sobre todo de 
madrugada.

En el resto de la Península, 
los cielos estarán nubosos al
ternando con claros y se produ
cirán chubascos prácticamente 
en todas las regiones, más fre
cuentes e intensas en la mitad 
norte, sistemas montañosos del 
interior y por la tarde en el 
sureste.

Las lemperaturas no experi
mentarán cambios significativos, 
continuando suaves las noctur
nas y poco altas, para esta épo
ca del año, las diurnas.

Jueves, 16: J
Muy nuboso en «¿jJ

sur y este peninsulares JjJ 
res con chubascos y^ejUl 
más frecuentes e inte» jfl 
Mancha, Aragón y r P ^ 
diterráneas, 
fuertes en pn^^t® , çj^enia H 
proximidades del jjdefl
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rico. Nuboso en el j|,y|i#L . 
Península con algu^rmentoi'^l æi 
eos que pueden sert ,¡ur

Ligero descenso 
peraturas en ^^L^en 
ascenso de las nœt^ 
regiones mediterráneas 
cambios en el resto. 1
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